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Fracasada «operación rescate» 
de USA de los rehenes americanos 

en Teherán
Fue anulada por un fallo, chocaron después dos aviones 

o helicópteros y murieron ocho personas 
(Informaciones en páginas 11 y 16)

Suárez afirma que antes del 13 
se realizará la remodelación

UNA EPIDEMIA DE RABIA SELVA
TICA AVANZA HACIA ESPAÑA

Gerona, 25.—Una epidemia de rabia selvática, que afecta a 
bastantes países europeos desde hace años, avanza progresivamen
te hacia España, aunque en Francia se lucha insistenjemente 
para detener tal epizootia.

Arturo Soldevilla, jefe de Producción Animal del Ministerio 
de Agricultura en Gerona, acaba de regresar de la reunión anual 
hispano-francesa de higiene y sanidad pecuaria celebrada en Mont 
de Marsan.

Según el señor Soldevilla, Francia tiene una especial situación 
de rabia selvática, que afecta a 25 departamentos y que en el pasado 
año dio 1.6 64 casos en los animales, de los que 1.319 son de rabia 
en el zorro. El problema es que esta rabia viene avanzando hacia 
España a razón de 40 a 60 kilómetros por año y tienen problemas 
muy serios en estos momentos Polonia, Alemania, Checoslovaquia, 
Dinamarca, Austria, Bélgica, Luxemburgo, Suiza, Hungría, Holan
da y Francia.

Pero se tomará - añade - todo el tiempo que crea oportuno

El secretario general del 
PSOE, Felipe González, expuso 
ayer al Rey Juan Carlos sus 
preocupaciones por la «crisis 
que vive el país» y sobre todo 
por el deterioro social y político 
que implica la situación actual. 
Horas después, el presidente 
del Gobierno acudió al Palacio 
de la Zarzuela para entrevis
tarse asimismo con el Rey. Am
bos datos no están directamente 
relacionados, pero se producen 
en el contexto de paralización 
de la crisis ministerial, cuya so- 
luciqn no podrá conocerse en 
varios días. Desde primera ho
ra de la mañana —informa 
«ABC» — , diversos portavoces
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gubernamentales habían estado 
transmitiendo a los medios in
formativos la idea de que la 
crisis no se resolvería sino 
pasado el fin de semana. Todo 
indica que el presidente Suárez 
está buscando una solución de 
consenso interno que le permita 
seguir contando con el respaldo 
de los inquietos «barones» cen
tristas y que esta solución pa
sará necesariamente por una 
crisis más amplia de la remo
delación basada en el ascenso 
de Pérez Llorca y el afianza
miento de Abril.

Eso parece deducirse al me
nos de las manifestaciones efec
tuadas por el propio presidente 
Suárez en los pasillos del Con
greso. Suárez comenzó preci
sando que lo que está en marcha 
no es una crisis: «Yo por crisis 
entiendo la que se produce por 
dimisión del jefe del Gobierno 
o por la formación de un Gobier
no de coalición a partir de 
fuerzas políticas diversas».

Sin embargo, indicó que la re-, 
modelación afectará «a la 
estructura periférica del Estado, 
el imperio de la ley, la seguridad 
ciudadana o el orden público, 
como ustedes quieran llamarlo, 
y la situación económica españo
la». ' .

Suárez comentó que el desen
lace del reajuste tendrá lugar 
antes del debate parlamentario 
del día 13. < Pero me tomaré 
todo el tiempo que crea oportu
no —añadió— y no estoy li
mitado por ningún plazo fijo. 
No quiero desautorizar a ningún 
medio informativo, pero lo cier
to es que nunca he prometido 
que la remodelación fuera a ha
cerse en un plazo fijo, y mucho 
menos hoy jueves».

El presidente quitó importan
cia al descontento de algunos de 
los «barones» de UCD ante la 
posibilidad de que la crisis fuera 
de corto alcance y quedara re
suelta sin contar demasiado con 
ellos.

Todos los pronósticos apuntan 
ahora al lunes como marco del 
desenlace. De acuerdo con una 
información distribuida por la 
agencia Efe, estaría imponién
dose el criterio de aprovechar 
el reajuste para verificar una 
reestructuración dentro del Go

bierno en pro de una mayor fun
cionalidad. En concreto, se 
habla de aprovechar un decreto 
de julio del 77 para, antici
pando las consecuencias de la 
ley del Gobierno actualmente 
en trámite parlamentario, esta
blecer dos niveles dentro del 
Gabinete: un número reducido 
de ministros —máximo una do
cena— y un número amplio de 
secretarios de Estado.

Al conocerse esta hipótesis, 
Rodolfo Martín Villa comentó:
«Menos mal que algunos pa
peles que se hacen sirven para 
algo». El exministro del Inte
rior defendió al parecer una so
lución de este calibre en la 
conversación que hace unos días 
mantuvo con el presidente y le 
envió después el resumen de 
sus argumentos por escrito.

Muebles de 
Cocina 

fW nRIES 
\ ■ / Pídanos

T presupuesto 

Burrero 
Ladreda, 25. Teléfono 426261 
Políg. Industrial. Teléf. 420671

La epidemia, de momento, se halla a la altura de París, o sea 
a unos 850 kilómetros de la frontera española, y se puede asegurar
que los franceses han logrado ya estabilizar la marcha, lo que signi
fica un buen síntoma para España, logrando el saneamiento de las 
madrigueras de los zorros con cloropicrina, destruyendo al propio 
tiempo a estos animales con ácido cianhídrico.

España, por el momento, no tiene rabia doméstica ni selvá
tica, ya que se cuida al máximo para evitar estas epidemias. Como 
medida adicional, en la provincia de Gerona van a vacunarse 
en el mes de mayo más de 33.000 perros.—Efe.

MADRID

Jornada del ministro 
italiano de Justicia

Madrid, 25. —El ministro de Justicia italiano, senador Tomase 
Morlino, que se encuentra en España, invitado por su colega 
Iñigo Cavero, visitóesta mañana el Museo del Prado y Toledo. A 
mediodía almorzará en el Parador Nacional Conde de Orgaz, en 
Toledo, con el subsecretario de Justicia español, Manuel Marín 
Arias; los directores generales de Justicia, Registros y Notariados, 
Asuntos Religiosos e Instituciones Penitenciarias y los embajadores 
español e italiano. A las seis y media está prevista una reunión de 
trabajo en el Ministerio de Justicia y, más tarde, una cena ofrecida 
por Iñigo Cavero, en un restaurante de la capital. —Efe.

Madrid.—Ayer se inicio en 
los terrenos del Club Puerta 
de Hierro de Madrid la dispu
ta del 13.° Campeonato Abierto 
de Golf de Madrid, en el que 
destaca la presencia del reciente 
ganador del Torneo Masters de 
Estados Unidos, el español 
Severino Ballesteros. En la fotoL 
Ballesteros comprueba la tra
yectoria de una bola lanzada por 
él, durante la sesión de la 
mañana. —(Foto EFE).

414388
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Nuestra nueva ciudad
Hay muchos segovianos que se dan una vuelta por los te

rrenos que va a ocupar —que está ocupando ya_ el nuevo ba
rrio de nuestra ciudad, la llamada «Nueva Segovia». Se dice 
que alh podrán vivir miles de personas, que allí empezarán 
luego a pasar las hojas del calendario, a ser felices o lo que 
más se aproxime a eso, y a ver, desde allí, un poco más cer
ca, la admirable vista de nuestra sierra.

Lo cierto es que las obras van adquiriendo una cierta rapi
dez. Nos referimos, naturalmente, a las obras de infraes
tructura, desagüe, etc., unas obras hechas como corres
ponde a nuestro tiempo. ¿Cuándo veremos los muros de las 
nuevas casas, de esta nueva ciudad segoviana? La verdad 
es que no se debe tardar demasiado.

Comprendemos, en todo caso, que Segovia va a dar un 
crecimiento notable en su desarrollo y nuestra ciudad podrá 
llegar a tener sesenta mil habitantes. Se nos ha dicho hace 
unos dias que allí tendremos un parque, que esperamos sea 
realmente grande, y que contará con un buen estanque como 
atractivo de los vecinos y paseantes.

Bien. Es un hecho que habrá una Nueva Segovia, pero no 
debíamos contar con que no se cayesen o no fuesen restau
radas tantas casas medio vacías o en ruinas como hay por los 
distintos y antiguos barrios de la ciudad. No dejemos que ni 
una sola casa de la vieja Segovia se caiga por descuido de 
sus propietarios.

| La Prensa opina-^
RAMON, EN «PUEBLO»»

SOMOS RICOS
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COLABORACION
Ramón Carnicer, un compositor olvidado

Por Ramón PERALES DE LA CAL
Las tendencias racionalistas 

del siglo XIX, exigen una con
cepción nueva de las formas tea
trales, sumidas hasta entonces 
en el «irrealismo» de la ópera 
barroca y del «bel canto», inten
tando conciliar una acción dra
mática con la voz cantante.

«El genero lírico —escribe Di- 
derot— no puede ser perfecto 
si no se propone imitar a la na
turaleza». Esa nueva concepción 
es por tanto la vuelta a la na
turaleza, denominador común de 
todas las opiniones.

Se pretende más que nunca, 
dar sencillez y naturalidad al 
género lírico, de acuerdo tam
bién con las tendencias naciona
listas propias del siglo románti
co, dejando así abonado el te
rreno para su florecimiento. Los 
paisajes, el campo, la naturaleza 
en fin, son el terreno de acción 
de seres fantásticos, «ondinas», 
«faunos», «cazadores furtivos», 
de fábulas y leyendas.

Italia es, en el aspecto operís
tico, el país que habría de irra
diar la genialidad de sus músi
cas, óperas y compositores.

LA EXAGERACION GAY

DiariOló Dice;

Parece como si la grave crisis económica que asola a los españoles 
desde 1976 no se hubiera notado en sus bolsillos. Si en 1976 la ren
ta neta disponible por cada español sumaba 184.000 pesetas, tres 
años más tarde, a finales de 1979, alcanzaba ya la cantidad de 
325.000 pesetas. Y si el avance se mide en dólares, para facilitar las 
comparaciones internacionales, aún ha sido mayor, ya que en 1979 
la peseta se revaluó frente al dólar en un 14 por 100, que se suma al 
crecimiento real en pesetas. En definitiva, según los datos del Insti
tuto Nacional de Estadística, la renta actual de los españoles alcanza 
los 4.850 dólares, prácticamente la mitad que la Je los norteameri
canos. Ahora sólo cabe preguntar si este avance se ha reflejado fiel
mente en la calidad y el nivel de vida de los españoles.

Muy lejos queda ya la frontera de los 1.000 dólares superada en 
1970, que era la meta dorada de los planes de desarrollo y el umbral 
que se había fijado López Rodó para empezar a considerar a los es
pañoles mayores de edad políticamente.

NOROESTE Tomás Montero 
escribe:

Hay que reconocer que en 
ciertas épocas históricas —una 
de ellas muy reciente— a los 
homosexuales se les perseguía 
con crueldad extrema, y se 
había llegado en algunos estra
tos sociales a considerar acepta
bles bromas gastadas a los gays 
que entraban de lleno en la más 
reprochable crueldad. Pero 
también hay que reconocer que 
aquella exageración en un sen
tido, ha sido sustituida por otra 
exageración igual, pero contra
ria. Me sugiere esta reflexión la 
conferencia celebrada en Gero
na por la denominada Interna
cional Gay,en la que se pretende 
respaldar los esfuerzos para la 
legalización de los homosexua
les y lesbianas. En Gerona se ha 
tratado de algo relacionado con 
la intimidad humana, se refiere 
a una especie de noble aposto
lado a favor de la humanidad. Y 
esto es ya pasarse.

«LA CLAVE», ¿PARA EDUCAR?

■3&eHSdi Comenta editorialmente:
, El programa televisivo «La clave» del último sábado anunció que 
iba a tratar el problema de «Educar en la escuela». El espacio en 
cuestión suele caracterizarse por su calidad, asi que era de esperar 
un debate serio, a cargo de personas específicamente competentes y 
centrado en el problema que de verdad importa a la mayoría de las 

^familias españolas: cómo funcionan ahora las escuelas y qué se 
puede hacer para mejorar una gran ocasión.

El espectador quedó defraudado porque el toro se escapó mien
tras los toreros se ocupaban en matizar y contramatizar otras cues
tiones. En nuestra opinión, varios de los participantes no pintaban 
nada allí.

Y esta es la segunda sensación que el programa produjo: la de 
que varios de sus protagonistas hicieron piruetas para denunciar 
manipulaciones, a base de sembrar la impresión de que ninguna de 
nuestras escuelas sirve para nada y de que nuestro país está lleno de 
seres malignos que sólo pretenden «robar» el alma de los niños.

Lo más a que puede llegar 
una sociedad permisiva, pero 
civilizada, en estas materias de 
la actividad sexual normal o des
viada, es a permitir que cada 
cual haga de su capa un sayo, 
pero evitando el escándalo. Es 
decir, que cada cual se refocile 
con un prójimo, o prójima, o 
consigo mismo, pero en privado, 
evitando ofrecer a sus conciuda
danos cierta clase de espectácu
los que más bien deben ser re
servados para la intimidad. Lo 
otro, lo del reconocimiento le
gal, las asociaciones, los con
gresos, los manifiestos y la pro
paganda y recluta de adeptos, 
pertenece al terreno de las exa
geraciones. Es el destino de 
este mundo desquiciado que 
oscila en eternos movimientos 
pendulares. Es verdad que estu
vo mal que a Oscar Wilde le me
tiesen en la cárcel por su afición 
a los efebos. Pero tampoco esta
ría bien que por la misma razón 
de sus tendencias homosexua
les, le impusiesen ahora, si vi
viese, la Cruz del Imperio Britá
nico.

«...Llamarse Rossini, es haber 
poseído una de las más raras y 
perfectas aptitudes musica
les...». Nada más cierto y defini
tivo que este comentario de Cle- 
ment.

Rossini, en efecto, relegó en 
pocos años las obras de Cimaro- 
sa, Pergolese o Paisello, con su 
producción seria y bufa.

Su éxito fue rotundo y univer
sal. Bien es verdad que las inno
vaciones que introdujo estuvie
ron acordes con los gustos y las 
necesidades que el teatro lírico, 
la ópera, tenía planteados desde 
los últimos tiempos de la Revo
lución francesa.

Melodía cálida, diáfana, es
pontánea y de chispeante inspi
ración, son características que 
salpican sus obras, como pudo 
ser «El Barbero de Sevilla», 
«...la más brillante, pero tam
bién la más cargada de adornos. 
El estilo florido degenera, en 
ella, en barroquismo..», según 
la opinión de la crítica.

Los éxitos de Rossini no 
habrían de quedar sin conse
cuencia inmediata. Gran núme
ro de compositores, alentados 
por la fama del maestro sin par, 
trataron de emular su produc
ción cayendo en los defectos que 
el arte rossiniano había podido 
paliar con la fuerza de su inven
ción.

Y es en esta admiración imita
tiva, donde toma carta de natu
raleza la trayectoria estilística 
del compositor leridano, Ramón 
Carnicer Batlle.

Había nacido en Tárrega (Lé
rida) en 1789, despertando 
prontamente al arte musical pa
ra el que ya a la edad de siete 
años, demuestra unas aptitudes 
sobresalientes, alcanzando, por 
concurso, el puesto de niño de 
coro en la Catedral de Seo de 
Urgel.

Este cargo, legítimamente ob
tenido lo simultaneará con los 
estudios de composición y órga
no que completa en Barcelona 
donde le sorprende la Revolu
ción Francesa, circunstancia 
que le obliga al joven Carnicer a 
trasladarse a Mahón, donde 
practica con marcado éxito, la 
docencia musical.

«LA OFICINA»
RESTAURANTE TIPICO

En el casco antiguo de la ciudad. Comedores íntimos, acogedo
res e independientes para su comida de negocios, reunión fami
liar, comunión o banquete. Su carta abundante de especialidades 
y su cocina casera.

RESTAURANTE «LA OFICINA»
Ahora nuevo comedor dedicado a LOPE TABLADA DE DIEGO. 
Y aunque limita su servicio de barra, recuerda a sus clientes y 
público que mantiene su variedad de raciones y sus famosos vinos 
de pellejo, para que Vd. siga tomando su merienda y aperitivo 
con nosotros.

Nuevos teléfonos, reservas y cocina
411488 y 412343

IMPORTANTE EMPRESA
Necesita personal para programación de ventas en SEGOVIA y pro

vincia. Preparación a cargo de la Empresa.
InteresadosJas llamar a los teléfonos de Madrid 91-216 95 34 y

91-222 25 91. Srta. M.* Teresa.

Terminada la invasión, retor
na a Barcelona, dándose a cono
cer como director de orquesta en 
cuya actividad tiene oportuni
dad de hacer valer su talento 
musical al frente de orquestas y 
masás corales que con frecuen
cia se celebraban en I6s Salones 
del Palau y en los del General 
Castaños. Corría el año 1816.

Por esa época, la vida musical 
en Barcelona se adelantaba no
tablemente a Madrid, por la cre
ciente afición a los espectáculos 
operísticos y, como no, italia
nos, que de alguna forma venían 
a orillar con desprecio, la propia 
producción nacional.

Tras un paréntesis, en el que 
encontramos a Carnicer como 
director del Teatro de Santa 
Cruz, aparecen las primeras 
obras, fruto de una exclusiva 
dedicación a la composición. 
Triduos, arias, que muchos can- 
tantesjenían por costumbre in
tercalar en las óperas de Rossi- 
ni.

Así, a imagen y semejanza de 
la estética rossiniana, Carnicer 
compone una «Sinfonía» para 
«El Barbero de Sevilla». El éxito 
alcanzado animará al composi
tor a seguir las huellas del 
maestro italiano, a quien imita
rá decididamente. Bajo este so
metimiento, aparece «Adele di 
Lusignano», estrenada en 1819. 
«Elene e Constantino» y «Don 
Giovanni Tenorio», seguirían a 
aquélla, siendo igualmente es
trenadas por una compañía ita
liana, en el teatro de Santa Cruz 
y años más tarde en Madrid, 
cuando Carnicer, llamado a la 
Corte por Fernando Vil para 
hacerse cargo del teatro de la 
Opera, ejerciera junto a la cáte
dra de composición, las funcio
nes direccionales.

«Elena e Malvina», «Cristófo- 
ro Colón», su ópera más famosa 
y «Eufemio di Messina», cono
cen igualmente el éxito en Ma
drid, unos años más tarde.

Cabe, desde luego, recordar 
su figura en la trayectoria de la 
música lírica dieciochesca, como 
uno de los mejores intentos, no 
conseguidos, de una ópera na
cional, con carácter propio.

M.C.D. 2022
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CALENDARIO
SABADO 26 DE ABRIL

Van 117 d ¡as; faltan 249.
Sol: De 7,20 a 21,5.

SANTORAL
Santos: Isidoro y Marcelino.

PENSAMIENTO
«Cuando la Providencia es ar

tillero, no yerra la señal de pun
tería». (Quevedo).

LOTERIA 
PRO-CIEGOS

Premiado ayer: 873.

FARMACIA
DE GUARDIA

Velódromo, 4 (semiesquina 
Ezequiel González).

EL TIEMPO 
En Segovia

En la tarde de ayer ■

Presión atmosférica: 675,8. 
Vientqdel N-O. 
Temperatura máxima: 13,8.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 674,4.
Viento del O.
Temperatura mínima: 1,8.
A las once: 8,0.

ESPECTACULOS
w» w *"********■**■*■■ íCERVANTES

L Apta todos públicos
* » '♦ Dos supermagnificos de acción: *

íLE LLAMABAN *
í TRINIDAD í
c - *♦ Película del Oeste de colosal acción
* Laborables 7,30 y-10,30. Festivo 4,30, 7,30 y 10,30

SIRENAS
Clasificada «S», *

por su extraordinaria violencia *

* MAD MAX *
* SALVAJES DE AUTOPISTA ;
6 - *'* - Actualmente en las principales pantallas *

* Laborables 7,30 y 10,30. Festivo 4,30, 7,30 y 10,30

VICTORIA

> Laborables 7,30 y 10,30. Festivo 4,30, 7,30 y 10,30 *

* La película de más expectación en Cannes *
i* María Martin, Isabel Plsano, Angel Jove *

* BILBAO *
: *

Dirigida por Bigas Luna ♦
* Clasificada «S». Mayores 18 años ♦

* CINE ESPECIAL EN CER YANTES ** I'Vv _ A partir del lunes, día 5<-**** w ******* * * * * ********* * *

FERIA DE ABRIL EN SEGOVIA
Caseta de Feria de Ladreda 25

Hoy actuación del grupo rumbero 
AMARANTO

El sabor del pueblo andaluz sin salir de Segovia
LADREDA 25 discoteca club.
DIEZ AÑOS DE HISTORIA. 1970-1980

AGENDA
En España

Hay pocos cambios en la si
tuación general. Las altas pre
siones se mantienen centradas 
al norte de la Península y se in
tensificará el viento de Levante 
en el estrecho.

Pronóstico para mañana: en 
el Cantábrico, nuboso con preci
pitaciones débiles. Extremadura 
y Andalucía, nuboso con preci
pitaciones dispersas.

Por la zona centro, nubosidad 
de evolución diurna. En Cana
rias, nubosidad y alguna preci
pitación. Despejado o casi des
pejado en el resto. Efe.

EXPOSICIONES 
EN LA GALERIA «EDURNE» 

(PEDRAZA)
Primer Gabinete de Ciencias 

Naturales; dibujos de Carmen 
Santonja, Elena Santonja y 
Jaime Gamboa.
EN EL TORREON DE LOZOYA

Exponen: Antonio Moragón, 
Rafael Gómez Buisán, Antonia 
Morel D'Arleux, Mariano de 
Blas, Concepción Tardón, y Ar
tesanía «Toulouse Lautrec».

Horario: laborables, 7,30 a 
9,30; festivos, 12 a 2 y 7,30 a 
9,30.

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Expone; Juan Gomila.
Horario: De 9,30 a 13,30 y de 

16,30 a 20,00.

CONFERENCIAS
EN EL PALACIO DE 

QUINTANAR

Mañana, dentro del ciclo de 
conferencias organizado por la 
residencia y cursos del Palacio 
de Quintanar, la Fundación 
«Ortega y Gasset» y el Museo 
provincial, pronunciará una con
ferencia en el citado Palacio, 
a partir de las siete y media 
de la tarde, don Gonzalo Ruíz 
Zapatero, profesor del depar
tamento de Prehistoria de la 
Universidad Complutense, 
quien hablará sobre «Los cel
tas en lahieseta».

REGISTRO CIVIL
5 nacimientos y 

4 defunciones

Han sido hechas las siguien
tes inscripciones.

Nacimientos: César Seoane y 
Ruano, hijo de Vicente y 
de María Cruz; María-Gema 
Antón y Rosado, de Francisco y 
Reposo; María-Esther Postigo 
y Niño, de Mariano y Marina; 
Urbano Zaera y Lobo, de Ma
nuel y Mana-Gloria; Antonio 
Egido y Martín, de Antonio y 
María del Pilar.

Defunciones: Segunda Ra
mos y Sanz, de 83 años; Felipe 
García y del Horno, de 79; Gas- 
para Martin y Matarranz, de 
88; Valentín Benito y García, 
de 82.

CULTOS
APOSTOLADO DE LA 

ORACION

Mañana sábado, a las seis y 
media de la tarde, celebrará el 
Apostolado de la Oración, 
en la iglesia de San Miguel, su 
junta mensual reglamentaria.

Se ruega a todas las cela
doras. su asistencia y puntua
lidad.

ENSEÑANZA
CURSOS PARA PROFESORES 

DE EGB

Delegación Provincial de Edu
cación.—Se pone en conoci
miento de todos los profesores 
de E.G.B. interesados, que en 
el «B. O. E.» del 21, se convocan 
cursos de especialización y 
perfeccionamiento cuyo plazo de 
presentación de instancias fina
liza el día 15 de mayo.

INOUSTRIAL 
COMERCIANTE

aumenta tus ventaa 
y tus beneficioa 

haciendo publicidad

en

EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

AVISOS
RECTIFICACION A LA NOTA 
SOBRE EJERCICIOS DE TIRO 

DEL MES DE ABRIL

Gobierno Civil de Sego
via.—El limo, señor coronel 
gobernador militar accidental 
comunica, como rectificación a 
la nota sobre ejercicios de tiro 
en el campo de Baterías dui 
rante los próximos días del mes 
de abril, que el día 28, de 
8,00 a 13,30 horas el ejercicio 
previsto no es con armas por
tátiles, sino con cañón.

CURSO DE PERFECCIONA
MIENTO DE JEFES DE 

CAMPAMENTO

La Delegación Provincial 
de Cultura—Sección de Juven
tud—, informa, que por la Di
rección General de la Juven
tud; se ha convocado un curso 
nacional de perfeccionamiento 
de jefes de campamento.

El curso se celebrará en el 
Albergue Juvenil de Navace- 
rrada entre los días 12 y 17 de 
mayo.

Los gastos serán por cuenta 
de la Subdirección General de 
Estudios e Investigaciones de la 
Dirección General de Juventud 
y Promoción Socio-Cultural, sal
vo los viajes, que serán por 
cuenta de los participantes.

Los solicitantas deberán estar 
en posesión del título de jefe 
de campamento y una experien
cia de dirección de tres activida
des de aire libre, como mí
nimo.

Los interesados deberán pre
sentarse en la Sección de Ju
ventud de la Delegación Pro
vincial de Cultura, Infanta Isa
bel, 14, antes del próximo 
día 30.

TELEFONOS 
DE URGENCIA

TtLErONOS
Ambulatorio................... 421400
Urgencia S.O.E............. 413499
P. «18 de Julio»............  413495
Casa de Socorro..........  412427
Cruz Roja.......... . ........ 411430
Hospital.......................  412169

¡d......................... ' 415297
R. Seguridad Social....... 415783

Estado de carreteras
G. C. de Tráfico............ 421100
J. de Carreteras............ 414290

Orden público
Comisaría de Policía.... 425161
Guardia Civil................. 426363
Policía Municipal..........  411458
Policía Nacional.......... ■ 411423
Patrulla Policía,............  091
Bomberos .
Parque.......................... 422222

Comunicaciones

Telegramas por teléf.... 422000
Estación Renfe.............. 421563

Taxis
Azoguejo...................... 415087
Plaza de Franco............ 415086
Gran Turismo...............  415062
Servicio nocturno
Policía Municipal..........  411

Materiales de construcción

®
 SANTA

TERESA
La Lastrilla. Teléfono 412680

tve
PARA HOY

PRIMER CANAL

15,00, Telediario.
15,30, Cosas.
19,00, Banner y Flapi.#
19,25, Con ocho basta.
20,25, Más vale prevenir.
21,00, Telediario.
21,30, Sobre la renta.
21,45, Teatro breve.
22,20, Ding dong.
23,30, Ultimas noticias.
23,50, Buenas noches.
23,53, Despedida y cierre.

SEGUNDO CANAL

19,30, Carta de ajuste.
19,45, Presentación y avances.
19,47, Redacción de noche.
20,35, Polideportivo.
21,00, Ciclo: Irene Dunne.
22,30, Tribuna internacional.
23,25, Buenas noches.
23,28, Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMER CANAL

11,45, Carta deajuste.
12,00, Apertura y presentación. 
12,05, Animales, arrímales, ani
males. '
12,30, ,003 y medio. ■
13,15, El mundo de la música. 
14,00, Parlamento.
15,00, Noticias del sábado.
15,30, El osito Mischa.
16,00, Primera sesión.
17,40, Aplauso.
19,30, Los Angeles de Charlie. 
20,30, Informe semanal. 
21,30, Noticias del sábado. 
21,50, Sábado cine.
24,00, Buenas noches.
00,03, Despedida y cierre.

7,00, Matinal cadena Ser. 8,30, 
Cosas de Segovia. 9,00, In
formativo. 9,03, Cosas de Se
govia. 10,00, Informativo. A 
las 10,03, Su programa. 11,00, 
Melodía cadena Ser. 11,30, Su 
programa. 13,00, Informativo. 
13,05, Vermut de melodías. 
13,20, Deportivo 80. 13,30, 
Información local. 14,00, Bol
sa agrícola. 14,30, Informativo 
de las dos y media. 14,45, Infor
mación local. 15,30, Micrófono 
deportivo. 16,00, El gran musi
cal del sábado. 17,00, Los 40 
principales. 18,00, Informativo. 
18,05, Reflejos de Florida. 
18,30. Los 40 principales. 20,00, 
Informativo de las ocho. 20,15, 
Especial: Leif Garret. 21,00, 
Club de tarde. 22,00, Informa
tivo de las diez. 22,15, Informa
ción local. 22,30, Los discos de 
mi vida. 23,00, Programa espe
cial. 23,30, Hora 25. l’oo, Me
dianoche. 2,00, Cierre.

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Doctora María Luisa 
Calatrava de barragán 

Ginecólogo
M. • Cruz Gutiérrez 

Torrego
Matrona

Preparación al parto y post-parto
C/Severo Ochoa, 6 (junto a la 

antigua Casa Sindical)
Consulta de 4 -- 7 (previa peti
ción de hora). Teléf. 42-96-43

M.C.D. 2022
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SEGOVIA
Actos de Comunidad Castellana

Un grupo de personas envía telegramas 
ante la exclusión de Segovia en la autonomía

(Foto: Aurelio M.)

La entidad regionalista Comunidad Castellana, conmemoró ayer, 
con una serie de actos, el 459 aniversario de la derrota de Villalar y 
de la ejecución de Juan Bravo, Padilla y Maldonado. En primer lu
gar, en el salón de la delegación de Cultura, intervinieron, D. Anto
nio Lucio, D. Manuel González Herreroy D. Antonio de Mateo Re
macha, que hicieron una «evocación de los comuneros y del signifi
cado del alzamiento de la comunidad de Segovia». Seguidamente, 
en comitiva, los asistentes al acto se dirigieron, acompañados de 
dulzaineros y tamborileros, a la estatua de Juan Bravo dqnde depo
sitaron una corona de flores. El Sr. González Herrero, manifestó 
a nuestra Redacción que ellos valoraban a Juan Bravo y a los comu
neros segovianos «como un símbolo de unión y solidaridad, un sím
bolo de la personalidad de Segovia, de nuestro pasado y un mensaje 
para el futuro con un sentido de unión, respeto y solidaridad entre 
todos».

TELEGRAMA ANTE LA EXCLUSION DE SEGOVIA 
EN LA AUTONOMIA

Un grupo de «40 ciudadanos», entre los que se encuentran alcal
des y concejales de ayuntamientos, parlamentarios socialistas, diri
gentes de partidos de izquierda y de centrales sindicales, miembros 
de asociaciones culturales, vecinales, etc.y otras personas vincula
das al mundo cultural, han remitido un telegrama al presidente de la 
Diputación de Segovia, del Consejo de Castilla-León, del comité 
regional de UCD y a los alcaldes de los ayuntamientos máa impor
tantes de la provincia en el que dicen: «ante exclusión nuestra pro
vincia proceso autonómico castellano-leonés derivada resolución 
UCD-Segovia manifestamos enérgica repulsa por insólita decisión 
atentatoria indentidad natural histórica cultural motivada intereses 
caciquiles ajenos pueblo segoviano. Denunciamos interesada acti
tud dramáticamente hipotecadora futuro provincial que condena 
territorio segoviano convertirse mero suburbio madrileño».

PRIMER ANIVERSARIO 
DE LA SEÑORA

Ayer comenzó el coloquio-estudio 
de los órganos barrocos segovianos

Ayer comenzó el «coloquio- 
estudio de los órganos barrocos 
de los templos segovianos» que, 
organizado por la diócesis y pa
trocinado por la Delegación del 
Ministerio de Cultura, desarro
llará unas sesiones de estudios

teóricos y prácticos de esta par
cela de nuestro patrimonio cul
tural.

Alrededor de las siete de la 
tarde, en la Delegación de Cul
tura, el obispo, monseñor Palen- 
zuela, y la delegada doña M.a

ACTIVIDADES LABORALES

EL LUNES HUELGA DE LOS ATS DE LA RESIDENCIA SANITARIA

El Comité de Huelga de los Ayudantes Técnicos Sanitarios de la 
Residencia Sanitaria «Licinio de la Fuente», comunican a todos los 
asegurados de la capital, mediante un comunicado que nos remi
ten, que el próximo día 28 habrá huelga de ATS.

En el comunicado, exponen los motivos que les han llevado a 
adoptar esa postura, y que son:

Los problemas planteados por el Ministerio de Universidades 
ante la negativa de programar un curso de nivelación, con partici
pación del Consejo General de ATS para la equiparación del titulo 
de ATS con el de diplomado en enfermería.

de los Dolores Cuencas daban la 
bienvenida a los organólogos, 
organistas y organeros que asis
ten invitados a dicho coloquio.

Ya desde su inauguración y 
mientras se iniciaban los prime
ros contactos, se abordó toda la 
problemática de este casi des
conocido tesoro artístico que 
guarda nuestra provincia.

Joaquín Lois, el organero se
goviano, expuso un resumen del 
catálogo de los órganos de la 
diócesis que ha realizado, y se 
pasó a tratar el tema de la revi- 
talización y recuperación de esta 
parte de nuestro acervo cultural.

Mons. Palenzuela agradeció 
sentidamente a los participantes 
la gentileza de acudir a Segovia 
para ayudar a trazar correctas 
directrices en este empeño.

Hoy se dedica la jornada a vi
sitar a tos órganos de la cate
dral, San Antonio el Real y el 
Real Sitio de San Ildefonso y por 
la tarde tendrá lugar una sesión 
de, trabajo en la Delegación de 
Cultura.

Las jornadas van dedicadas al. 
estudio de la problemática de 
los órganos, editándose al final 
de las mismas un catálogo. En la 
provincia de Segovia existen un 
total de cincuenta órganos, que 
se encuentran en diversas con
diciones físicas. En la ciudad 
hay unos 15, de los cuales fun
cionan unos 6 o 7. En la catedral 
hay dos, como es sabido, uno 
en funcionamiento y otro que es 
necesario volver a arreglarle. 
(Foto: Aurelio M.)

* * *

Como final del coloquio-estu
dio, a las ocho de la tarde, en la 
catedral, los participantes en el 
mismo ofrecerán un recital, que 
será de entrada libre.

Doña Candelas García Gutiérrez

Y por otra parte la negativa de 
la Administración para la re
tribución salarial que correspon
de al título de ATS.

Durante el día 28 sólo se 
atenderán, por parte de los 
ATS, las urgencias y enfermos 
hospitalizados, y no pasarán las 
siguientes consultas E.E.F. 
(Electro, Eccefalografía), En- 
doscopia, Rayos X, Hematolo
gía, Rehabilitación y Labo
ratorio.

SELECTO SURTIDO 
EN PRENDAS

CONFECCIONADAS 
PARA PRIMAVERA

Novedad y elegancia

PRIMERAS MARCAS 
EN PANTALONES 

VAQUEROS; 
MAXIMO SURTIDO

«OFERTA»: TRAJE 
COMUNION-CAZADORA: 

3.950 PESETAS

Confecciones 
DIEZ

Que falleció en Segovia el día 26 de abril de 1979

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie hoy, día 25, a las 7,30 de la tarde, en la 

parroquia de San José Obrero, será aplicado por el eterno descanso 
del alma de la finada.

Su desconsolado esposo D. Antoliano Jiménez Blanco; hijos 
Asunción, José-Antonio, Fabián y Angel Jiménez García; hijos 
políticos Félix-Carmelo Galindo, María-Antonia Rapp y María-Fer- 
nanda Alejo; nietos, hermanos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

Participe en el

II CAMPEONATO NACIONAL 
DE DOMINÓ

«INSUPERABLE»
Patrocinado por González Byass

Representante en Segovia y provincia: 
D. Gonzalo Gutiérrez. Teléfono 421839

Establecimientos donde puede inscribirse: Restauran
te La taurina, Jardín Las Vegas, Bar Orejudo, Cafetería 
Río, Bar Madrid (La Granja), Los Robles (Riaza) y Cafe

España (Santa María la Real de Nieva)

HAY IMPORTANTES PREMIOS
El campeonato se celebrea desde el 23 al 30 de abrilj

M.C.D. 2022
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PLENOS MUNICIPALES

Aprobado el presupuesto para 1980, por 430.972.000 
pesetas, con incremento de un 43 por ciento

Adquisición de terrenos en La Albuera para un mercado minorista

Asignados los sueldos de los concejales

Dos plenos se desarrollaron ayer tarde en el Ayuntamiento de la 
capital, en los que quedaron aprobados los presupuestos del munici
pio, en los que van incluidas las asignaciones a los miembros de la 
corporación. Posiblemente las sesiones de ayer hayan sido de las 
pocas donde ha imperado la cordura sobre el sentido político de los 
ediles; por lo tanto, total distensión en el salón de sesiones, que por 
tíerto estaba ocupado por poco público. Quizá la «nota discordante» 
fuera la falta de equipo megafónico que impedía la escucha de datos 
y números señalados en el transcurso de las sesiones por el secreta
rio e interventores de la corporación.

OBRAS DE SANEAMIENTO EN EL PASEO NUEVO

Tras aprobarse el acta de la sesión anterior, fue aprobado defini
tivamente el proyecto de red de saneamiento en el Paseo del Conde 
de Sepúlveda y la aplicación de contribuciones especiales a los veci
nos, así como el pliego de condiciones económico administrativas y 
la contratación directa, por un importe de 5.750.000 ptas. Las contri
buciones especiales aportarán a la obra un 90% . En este sentido, el 
señor Trapero hizo hincapié en una teoría antigua que indicaba «que 
en definitiva van a ser los vecinos quienes paguen el Paseo Nuevo a 
pesar de que se nos asustara diciendo que si no ad
mitíamos la subvención del MOPU no habría obra»; «habrá que 
preguntar ahora a los vecinos —terminó— si están de acuerdo con 
las obras del renombrado Paseo Nuevo».

ACTUALIZADAS LAS RETRIBUCIONES DEL PERSONAL 
MUNICIPAL

En Gobernación quedó ratificada una propuesta de nombramiento 
de conserje-encargado de la Casa Consistorial, en favor del aguacil 
D. Juan Bravo Reglero y otra de creación de una plaza de capataz 
del Servicio de Extinción de Incendios.

El pleno aprobó una propuesta de actualización de retribuciones 
del personal para el ejercicio de 1980. El volumen total anual de 
las mismas asciende alrededor de los 160 millones de pesetas. El 
teniente de alcalde Sr. González Herrero, hizo unas matizaciones so
bre el tema. Dijo, entre otras cosas, que se habían llegado a quitar 
las discriminaciones que existían. «Sociológicamente esta medida es 
buena, pero no la ideal». Terminó haciendo una recomendación a los 
concejales y es que si al final del año queda presupuesto, se reparta 
entre el personal; vendría a ser como una paga de beneficios anual.

ADQUISICION DE TERRENO PARA MERCADO EN LA 
ALBUERA

En Urbanismo y Obras se aprobó el proyecto de construcción de 
660 nichos y 141 laudes en el cementerio municipal y el anteproyec
to de presupuesto para financiar el importe: 20.42 6.000 ptas.

En Patrimonio, quedó aprobada una propuesta de adquisición de 
terreno (396 ,-M /2) para solar del mercado minorista de La Albuera, 
a 2.625, pts m2.

Se conoció un escrito de la Delegación del Ministerio de Educa
ción solicitando adopción de compromiso en relación con la aporta
ción de terrenos para centro escolar en la Albuera. En este sentido 
el Sr. Trapero, dijo que aquí existen planteamientos políticos por 
parte del M.E. y si el colegio termina por no construirse el ministe
rio echará la culpa al Ayuntamiento, lo que le parecía incomprensi
ble.

En Hacienda se aprobó definitivamente una operación de crédito 
de presupuesto extraordinario para obras de contrucciones deporti
vas y de expediente de suplemento y habilitación en el presupuesto

CONTINUA...
DESCUENTO

EN LA

VENTA 

85
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extraordinario del plan provincial de obras y servicios 1978, asi 
como un anteproyecto de presupuesto extraordinario, para financiar 
el especial de urbanismo de 1980.

ASIGNACIONESA LOS MIEMBROS DELA CORPORACION

Por unanimidad quedó aprobada una propuesta de adopción de 
acuerdos previos al presupuesto ordinario. Entre estos se encontra
ba el señalamiento de asignaciones a los miembros de la corpora
ción, que serán efectivos con carácter retroactivo de 1.° de enero. El 
alcalde percibirá 100.000 ptas., los tenientes de alcalde, 35.000 
ptas. y los concejales, 23.000 pts; el emolumento total en él presu
puesto es de 7.872.000 ptas. También se aprobaron las subvencio
nes y aportaciones a diversas entidades culturales, deportivas y 
benéficas, por un total de 8.319.000 ptas. Destacan las ayudas a 
UNED, 4.135.000 ptas.; Conservatorio, 6 50.000 ptas.; Colegio 
Universitario, 6 75.000 ptas.; Promoción Cultural, 300.000 ptas., 
etc. Se asignan 25.000, para festejos en los barrios segovianos e in
corporados.

El pleno conoció un escrito de la Delegación de Hacienda en rela
ción con el presupuesto extraordinario de liquidación de deudas y 
toma las medidas para corregir el error suscitado.

BOLETIN DE INFORMACION MUNICIPAL

A continuación se leyó una moción del concejal Sr. Peñalosa soli
citando la creación de un boletín de información municipal; el Sr. 
Peñalosa dijo que en los programas electorales de izquierda ya figu
raba esta ¡dea, e incluso, la Ley de Régimen Local ordena una publi
cación trimestral que tiene el mismo carácter que el Boletín de la 
Provincia. Respondió, mostrando su acuerdo, el alcalde y dijo que 
seria más interesante la puesta en funcionamiento de una oficina de 
información del Ayuntamiento. Estos asuntos pasarán a las comi
siones de Hacienda y Cultura.

Finalmente, en el capítulo de ruegos y preguntas tomó la palabra, 
el teniente de alcalde, Sr. Gonzálezo Herrero, que pidió se adoptara 
el acuerdo, con motivo de jubilarse el conserje D. Mariano Cid tras 
cuarenta años de servicio, de en lo sucesivo obsequiar a este tipo de 
personal con un recuerdo de la corporación. El alcalde aceptó la pro
puesta e indicó que la Comisión de Personal haga esta propuesta y 
que se echaba de menos en el Ayuntamiento este tipo de cosas.

APROBACIÓN DE PRESUPUESTOS

Tras un margen de quince minutos, se inició el pleno extraordina
rio donde fueron aprobados el presupuesto ordinario de gastos e in
gresos para el ejercicio de 1980 y el especial de urbanismo.

El presupuesto ordinario asciende a 430.972.000 ptas y se ha in
crementado en relación con el del año anterior en un 43% . El con
cepto más importante son los gastos del personal que, asciende a 
26 6.043.769, un 61% del total.

El presidente de la comisión de Hacienda, Sr. Cáceres, dijo que 
este presupuesto coloca al Ayuntamiento en una responsabilidad 
importante. «Este primer presupuesto —dijo— supone una ruptura 
clara con los anteriores, sobre todo por la manera de confeccionarle. 
Nos hemos adaptado a una realidad que estaba ahi. Nos da un ma
yor potencial a la vez que una gran responsabilidad». También indi
có, al referirse a los sueldos de los funcionarios que la «función so
cial debe de comenzar por ellos».

El presupuesto especial de urbanismo, asciende a 46.197.200 
ptas.

Mañana, reunión 
mensual de los 
sacerdotes 
de la ciudad

Mañana, sábado, a las 11 déla 
mañana, dirigido por el obispo 
de la diócesis, tendrá lugar en el 
seminario la reunión mensual de 
los sacerdotes de la ciudad.

Dicha reunión estará centrada 
en el estudio y comentario de la 
carta que el Papa Juan Pablo II 
dirigió en fechas pasadas a los 
obispos sobre «El misterio y el 
culto de la Eucaristía».

PEATON:
Respete los pasos de cebra 
y las señales de los semá
foros. Es un consejo de

EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA.

NESTLE COMPRA 
EL 32 POR 100 DEL

CAPITAL SOCIAL 
DE FELIX POSTIGO

HERRANZ, S. A.
Félix Postigo Herranz, S. A. 

y Sociedad Nestlé, A.E.P.A., 
como contirmación al comunica
do conjunto emitido el pasado 15 
de febrero y en relación con 
las noticias contenieras en el 
mismo tienen a bien de infor
mar de que:

— Las conversaciones man
tenidas por dichas sociedades 
han desembocado en un acuerdo 
en virtud del cual el día 21 de 
los corrientes Nestlé adquirió 
el 32 por ciento del capital social 
de «Félix Postigo Herranz, 
S. A.»

— Dicha participación la 
detenta directamente la socie
dad suiza Nestlé, S. A. que, 
domiciliada en Vevey, consti
tuye la «holding» más impor
tante del grupo.

— Félix Postigo Herranz, 
S. A., con domicilio social 
en Cantimpalos y una nueva 
planta industrial en Segovia, 
elabora una extensa gama de 
productos cárnicos que comer
cializa bajo las marcas «El Acue
ducto» y «Felvi» y distribuye 
a través de quince delegaciones 
que cubren todo el territorio 
nacional.

Asimismo, y por mediación de 
su filial «El Acueducto France, 
S. A.», ha iniciado recientemen-" 
te la elaboración de los princi
pales productos de su gama pa
ra el mercado francés y la expor
tación.

— Félix Postigo Herranz, 
S. A., que inició sus actividades 
en Cantimpalos (Segovia), el 
año 1899, y tomó la forma de 
sociedad anónima en el año 
1962, tanto por el número de 
colaboradores que integran su 
plantilla —más de 750 perso
nas—, como por su cifra de ne
gocios —superior a los 3.000 mi
llones de pesetas anuales— y 
por la amplitud, características 
y calidad de su gama de produc
tos, constituye una de las prin
cipales empresas de la indus
tria cárnica española.

— El consejo de administra
ción de Félix Postigo Herranz, 
S. A., cuya composición recoge 
la entrada de Nestlé como nuevo 
socio, está formado por don Car
los Postigo Pascual, como presi
dente, don Ramón Masip Ar- 
gilaga, como vicepresidente, 
don Félix Postigo Pascual, doña 
Feliciana Sastre Arribas (viuda 
.dé Postigo), don Andrés Naef 
y don Jesús Postigo Quintana, 
como vocales, y don Fernando 
Revuelta Laso, como secretario.

— Tal como fue avanzado 
en su día, el acuerdo ya for
malizado responde, por un lado, 
a los deseos de Nestlé de di
versificarse en nuevos sectores 
de la alimentación y, por otro, 
al interés de Félix Postigo He
rranz, S. A. en potenciar sus 
actividades con la entrada de un 
nuevo socio de las característi
cas de Nestlé.

El jefe provincial 
de Tráfico
regresó a Segovia

Ha regresado al frente de su 
puesto en la jefatura provincial 
de Tráfico, el jefe de la misma 
don Adolfo Preus, quien hace 
tres meses partió a las islas Ba
leares, fn comisión de servicio 
para dos meses, que más tarde 
hubo de prolongarse un mes.

M.C.D. 2022



lLAMUITáMlEm0V!A-pá9-6 SEGOV1A-PROVINCIA Viernes 25 de abril de 1980

■SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA

CONFERENCIA
SOBRE «LOS COMUNEROS

Y LAS COMUNIDADES»
El pasado día 23, a las cuatro 

de la tarde y en el salón de actos 
de la Escuela Hogar Nacional 
«Ntra. Sra. de la Saleta», se im
partió una conferencia sobre el 
sugestivo tema «Los Comuneros 
y las Comunidades de Castilla». 
El conferenciante fue un antiguo 
alumno del Centro y de los cen
tros docentes de la Villa, nacido 
en Ochando, por tanto en el mu
nicipio de Santa M.a la R. de 
Nieva, y que, actualmente, ter
mina los estudios de Licenciatu
ra en Historia. Su nombre Enri
que Pérez Herranz. A la confe
rencia asistieron los alumnos y 
alumnas de los cursos 7.° y 8.° 
de E.G.B. y de los tres cursos de 
Bachillerato, unas doscientas 
sesenta personas, entre alum
nos, profesores y otras. Ante lo 
interesante del tema, que ade
más se exponía en el día de la 
conmemoración de la derrota de 
Villalar, hemos preferido, mejor 
que el resumen de la conferen
cia, entrevistar al conferencian
te. En esta ocasión el entrevis
tador se siente orgulloso, porque 
el entrevistado fue alumno del 
primero.

— Enrique: ¿por qué razón 
crees que el tema de los comu
neros y las comunidades resulta 
tan sugestivo en el día de hoy?

— Sencillamente porque al 
iniciar, cualquier territorio, el 
proceso de autonomía política, 
preocupa respaldarse en una 
fuerza histórica, y, en nuestro 
caso, esta fuerza, es la de los 
comuneros. Uno de los objetivos 
a lograr por los Comuneros era 
conseguir un Estado protona- 
cional y lo que hoy buscamos los 
castellanos no se aparta mucho 
de aquellas inquietudes.

— ¿Crees que las Comunida
des eran más democráticas que 
otras instituciones histórica
mente posteriores y conocidas?.

— Efectivamente. Resulta 
sorprendente encontrar una ter
minología tan avanzada para la 
época de 1521. En un segundo 
momento de la lucha de los Co
muneros se va a encauzar el mo
vimiento a la búsqueda de una 
verdadera «constitución», la 
llamada «Ley Perpetua», en la 
que encontramos palabras como 
«democracia», «mayor repre- 
sentatividad del pueblo en las. 
Cortes», etc. Incluso encontra
mos las primeras raíces de rei
vindicaciones de los «derechos 
de la persona», adelantándose 
con mucho a la llamada «Decla

ración de los derechos huma
nos». Desde entonces en pocas 
ocasiones se han encontrado es
tas inquietudes tan liberales. 
Solamente en las Cortes de Cá
diz y en otros momentos de 
ideología liberal.

— La rebelión de las Comuni
dades de Castilla ¿tuvieron sólo 
motivación «patriótica» o hubo 
otras causas además?

— Efectivamente hubo otras, 
defendiendo una ideología tra- 
dicionalista y nacionalista, ini
cialmente, pronto se dejaron ver 
las luchas de intereses de cada 
grupo social, según nos respal
da Joseph Pérez, en sus estu
dios, y se demuestra esto cuan
do, avanzando el tiempo, la no
bleza se retira de la lucha comu
nera, una vez coronadas sus 
ambiciones, tras jugar, el Rey 
Carlos I, su principal baza. En el 
fondo existía una situación es
tructural verdaderamente an
gustiosa, desde la muerte de 
Isabel la Católica, provocada por 
el empobrecimiento de algunos 
sectores económicos, perjudica
dos por la política regia, favora
ble, ésta, a la Mesta y a los ex
portadores de lana y perjudicial 
para los agricultores y pequeños 
industriales.

— Si tuvieras que tomar una 
decisión en el proceso autonó
mico de 1980, como Historiador 
o estudioso de la Historia que 
eres ¿qué argumentos y qué de
cisión tomarías?.

— A la conclusión a la que he 
querido llegar, es demostrar, 
que, históricamente, Segovia 
suponía y jugó un papel muy 
importante en la rebelión comu
nera, poco estudiada todavía. 
Segovia, era una de las ciudades 
más pobladas del reino. Dispo
nía de la industria textil más po
tente de Castilla, entendiendo 
como tal todo el Reino, industria 
que por otro lado será la que 
perviviría después de la funesta 
actuación de la política regia. Se 
sumó a la lucha comunera casi a 
la vez que Toledo; por tanto, 
somos castellanos como los que 
más lo sean porque la sierra 
del Sur de la provincia, no sola
mente es límite de la Comuni
dad Castellana sino que a Casti
lla nos arraiga una realidad his
tórica, que alcanza su punto cul
minante, en la Guerra de las 
Comunidades.

Corresponsal Eusebio García 
González

CUELLAR

Comenzó el ciclo de conferencias 
dirigidas a la mujer

Como estaba anunciado, ha dado comienzo, en el Centro Social 
del Ministerio de Cultura de la localidad de Cuéllar, el I Ciclo de 
Conferencias que dirigidas a la mujer organizó dicho centro social.

Con la sala de conferencias repleta de público, se inició el ciclo, 
con el tema «Mujer y trabajo», que estuvo a cargo de don Manuel 
Iglesias Cavero, delegado provincial del Ministerio de Trabajo de 
Segovia. La charla que resultó amena e interesante por el tema que 
trataba, fue seguida de un animado coloquio, que puso de mani
fiesto una vez más toda la problemática de la mujer trabajadora, 
sobre todo de la mujer trabajadora del sector rural.

Hoy, dia 25, continúa el ciclo con el tema «La mujer en la 
legislación española», a cargo de don Manuel González Herrero, 
decano del Ilustre Colegio de Abogados de Segovia.

El Ayuntamiento de 
Cantalejo solicita 
la urgente creación 
de dos unidades 
de educación 
permanente 
de adultos

El Ayuntamiento de Cantalejo 
ha acordado en sesión plenaria 
celebrada recientemente, solici
tar la urgente creación de dos 
unidades de educación perma
nente de adultos para que co
miencen a funcionar el próximo 
curso 1980-1981, y que la próxi
ma convocatoria para la obten
ción del titulo de graduado es
colar se realice en la localidad, 
en evitación de gastos innece
sarios a los 50 alumnos adul
tos, que son los que actualmen
te reciben clases.

El acuerdo del pleno acoge 
asi las peticiones realizadas en 
ese sentido por los 50 alumnos, 
por los profesores de la Delega
ción Provincial de Cultura y jó
venes alumnos de COU, quie
nes, patrocinados por el Ayun
tamiento citado y la Delegación 
de Cultura, son los que impar
ten clases.

El Ayuntamiento de Cantale
jo ha recordado también a la 
Delegación Provincial de Educa
ción y Ciencia que no ha cum
plido el compromiso por ella 
adquirido de crear las dos aulas 
en cuestión para el presente 
año.

Sucesos en la capital 
y provincia

Dos accidentes 
de tráfico y uno 

laboral
El Subsector de Tráfico de la 

Guardia Civil, nos informa de 
dos' accidentes de circulación 
que han ocurrido en las últimas 
24 horas.

A las 19,10 horas de ayer, en 
el punto kilométrico 74,700 de 
la carretera N-603, término de 
Otero de Herreros, colisionaron 
frontalmente dos turismos. Una 
persona resultó herida leve y los 
vehículos con daños de consi
deración.

Esta madrugada a las 5,15 
horas, en el punto kilométrico 
123, de la R-1, término de Fres
no de la Fuente, colisionaron 
un camión y un turismo. No 
hubo que lamentar ninguna des
gracia personal.

* * *

En la Policlínica 18 de Julio, 
ingresó ayer Juan de Santos 
Herrero, de 23 años de edad, 
con domicilio en Segovia, que 
sufrió un accidente de trabajo, 
después de ser atendido pasó a 
su domicilio.

VENDO 
APARTAMENTO

(Salón, Cocina, baho, un dormitorio)

Urbanización Parque Robledo, 
con piscina y tenis. 

Carretera de La Granja.
Razón: Teléfonos

4153996 y 4135455. Madrid

RAZONES Y 
EXABRUPTOS

Cuando el Comité Ejecutivo de UCD de Segovia tomó 
por unanimidad el acuerdo de recomendar a la Diputación 
Provincial y a los Municipios en que es mayoritaria, que se 
abstuvieran de decidir sobre la vía autonómica de Castilla- 
Léon, que actualmente se encuentra en curso, sabía bien 
que, alrededor de esta trascendente decisión se iba a formar 
el habitual griterío entonado por partidos y grupos que 
parecen no saber defender sus razones sin atacar al adver
sario.

Nos hallamos preparados ante este evento, si bien, de 
acuerdo con nuestra condición de partido, la preparación 
consiste en exponer serenamente nuestras razones —como 
se viene haciendo— sin por ello adobarlas con vistosos 
insultos e imputaciones a los demás.

Sin embargo, UCD tiene que decir una palabra al conjunto 
de slóganes que el PSOE maneja en su campaña a favor de la 
autonomía. Esas razones son, fundamentalmente, «recobrar 
la auténtica tradición de nuestro pueblo», «corregir las pro
fundas desigualdades regionales y provinciales» y «utilizar 
los procesos autonómicos para profundizar en la demo
cracia».

Primera pregunta: ¿Qué tradiciones se pretenden reco
brar? Segovia y Castilla no son autonómicas, según se mire, 
desde el siglo XIII o desde 1521 con la derrota de los 
comuneros.

Es decir, que Segovia y Castilla han carecido de sus 
instituciones autonómicas desde hace muchos siglos; y es 
indudable que los segovianos de hoy debemos esforzarnos 
por la recuperación de las antiguas tradiciones democráticas 
y autonómicas de nuestro pueblo, en la medida adecuada a 
las condiciones de la vida moderna, y no sólo en el orden 
político, sino también en el aspecto social, moral y, en 
definitiva, de las costumbres de nuestra tierra.

Las tradiciones castellanas son, no nos engañemos, en el 
campo político, la más profunda autonomía municipal y 
comarcal —que hoy sería provincial— y la más firme lealtad 
a las instituciones y al Rey.

Nos extrañaría muchísimo que sean esas tradiciones, y 
las otras de orden moral, social y de costumbres, las que 
precisamente quiera recobrar el PSOE.

Segunda pregunta: ¿Cómo se van a corregir las profundas 
desigualdades regionales y provinciales en Castilla y León? 
Para el PSOE, de una manera muy simple: Ingresando preci
pitadamente en una región en la que cada día nos enteramos 
que se sale una provincia distinta, como Santander y Lo
groño. Una región que prefigura un centro tan absorbente 
como Valladolid; cuyos intereses fundamentales en el orden 
económico son los de potenciar los territorios que están en 
la margen del Duero, a costa de provincias como Segovia, y 
demás fructífera relación en los últimos años es con la 
industria, el comercio y los movimientos humanos de la 
dirección norte-sur, con Madrid como Centro emisor de 
riqueza.

Que no se engañe nadie: —El ingreso precipitado— en 
Castilla-León significa cortar la relación con la mayor aglo
meración de riqueza del centro de España y pasar a depender 
de la capital regional más ávida de apropiarse la riqueza 
posible. Bonita justicia.

Tercera pregunta: ¿Utilización de los procesos autonómi
cos para profundizar en la democracia? Esto no se entiende 
bien a primera vista. En general, se profundiza en la demo
cracia usando los métodos democráticos: Francia es una 
república unida e indivisible y no creemos que el Partido 
Socialista Francés desista de profundizar en la democracia.

Lo que el PSOE quiere decir es que quiere utilizar los 
procesos autonómicos para hacerse con el poder, cosa que 
tiene perfecto derecho a intentar; y ocurre que el PSOE se ha 
identificado demasiado con la democracia y sólo expende 
carnet de demócrata a sus partidarios, lo cual no es precisa
mente una forma de profundizar en democracia alguna.

Cuando UCD propone que se espere a ver en qué para el 
proceso, antes de tomar decisiones fatuas, el PSOE replica 
que ello es inconstitucional, cuando el articulo 2.° de la 
Constitución se limita a otorgar un derecho: Y como sabido 
es que los derechos se pueden usar, o no. Nadie se ve 
obligado al matrimonio, en este país.

El PSOE olvida que hay un artículo de la Constitución, 
con el número 137, que defiende el derecho a la autonomía 
provincial y dice que eso es imposible; a lo mejor es porque 
no le gusta.

Y, para final del cuento, no podía faltar la acusación de 
caciquismo, inmediatamente coreada por el muy democráti
co PCE (Partido Comunista).

Podría preguntarse a los Ayuntamientos que, desgracia
damente, están regidos por socialistas y comunistas, cuáles 
son los hábitos y la permeabilidad de sus minorías rectoras.

POR LA SECRETARIA PROVINCIAL DE U.C.D.
Atilano Soto Rábanos

------Remitido -----------------------------------------------------------—-

M.C.D. 2022
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La alcoholemia en el conduc
tor, respecto a los límites de 
velocidad y una efectiva utili
zación de los cinturones de 
seguridad, fueron los principa
les puntos tratados en el se
minario dado a los medios in
formativos por la Dirección Ge
neral de Tráfico, en el que se ex
puso el plan nacional de se
guridad vial en 1980.

El seminario, celebrado en 
San Lorenzo de El Escorial, 
estuvo presidido por José-María 
Fernández Cuevas, director ge
neral de Tráfico; José-Luis Pe
dregosa, subdirector general de 
Circulación y por Francisco-Fer- 
nández Maganto, alcalde de San 
Lorenzo de El Escorial.

PONENCIAS

Las principales ponencias del 
seminario versaron sobre «Pro
gramación de seguridad vial», 
«Desarrollo y situación actual 
del plan nacional de seguridad 
vial 1980», «Formación de con
ductores», «Aspectos del fac- , 
tor humano en la seguridad 
vial», «Educación vial infan
til».

Menos muertos en la carrete
ra, objetivo para todos. Este 
programa se encuentra enca
minado a evitar el aumento de 
muertos en accidentes de tráfi
co, que ya es altamente alar
mante; hay que tener en cuenta 
que la mayoría de los acci
dentes son evitables, si se 
guardan las normas de circula
ción y se pone empeño en que 
este número de accidentes, mor
tales en muchos casos, dismi
nuya de un año para otro, has
ta llegar a los mínimos exigí-’ 
bles dentro de la problemática 
vial de nuestros días.

De 1964 a 1978

Más de 70.000 muertos en carretera 
y 1.300.000 heridos

70.000 MUERTOS Y 
1.300.000 HERIDOS

Durante los quince años com
prendidos entre 1964 y 1978, 
hubo en España más de se
tenta mil muertos por acciden
tes de tráfico y cerca de un 
millón trescientos mil heridos, 
muchos de ellos irrecupera
bles. Estas cifras nos dan una 
curva ascendente de mortandad 
producida por accidentes de ve
hículos de motor de año en año, 
curva que en otros países eu
ropeos y en Japón, ha venido 
decreciendo, principalmente 
desde 1972.

Desde el 1 de febrero hasta el 
31 de marzo se ha realizado la 
primera de las campañas pre
vistas en el plan nacional de 
seguridad vial para 1980. 
El uso del cinturón no sólo es 
obligatorio en carretera, sino 
también en ciudad para el con
ductor y el pasajero del asiento 
delantero, ya que, si bien, el 
cinturón, como es natural, no 
evita el posible accidente, sí 
disminuye grandemente las 
consecuencias del mismo.

CINTURON DE SEGURIDAD
Según las investigaciones que 

en este sentido realiza el doctor 
Trilling (EE. UU.), el uso obli
gatorio del cinturón de segu
ridad en los Estados Unidos hu

biera ahorrado en los últimos 
años unos 89.000 muertos y más 
de tres millones de heridos, lo 
que convierte a este objeto en 
una de las medidas de segu
ridad más eficaces y baratas de 
todas las que se pueden adop
tar.

Actualmente el uso del cintu
rón es ya obligatorio en Ale
mania, Austria, Bélgica, Bul
garia, Dinamarca, Francia, Ho
landa, Hungría, Irlanda, Lu- 
xemburgo, Noruega, Suecia y 
URSS.

EXCESO DE VELOCIDAD

El exceso de velocidad causa 
determinante de accidentes 
mortales. Bajo el lema «Domi
ne su velocidad», comenzará a 
primeros de mayo/ la campaña 
de control de velocidad, que se 
hará pública durante los si
guientes meses de mayo, junio 
y julio, mediante anuncios de te
levisión, cine, radio y prensa, 
con objeto de mentalizar al con
ductor para que respete los lí
mites de velocidad, determinan
tes en la mayoría de los casos de 
accidentes mortales.

Por su parte, la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Ci
vil desarrollará un fuerte incre
mento de control de velocidad 
en las carreteras españolas por 
medio de control de radar, y 

se implantarán las limitaciones 
genéricas de velocidad para ca
rreteras, autopistas y trave
sías.

COPAS DE MAS

Conductor, no tomes esa copa 
de más a última hora. Una sola 
copa de más, puede producir la 
tragedia en la carretera, el con
ductor responsable no deberá 
beber mientras lleva su coche ya 
que es un peligro para él y para 
los demás conductores.

ALMACEN DE FRUTAS

NECESITA

ENCARGADO
con experiencia en el ramo

Escriban, con curriculum vitae, al

APARTADO 103 
SEGOVIA .

Por estos motivos, en los me
ses de octubre, noviembre y di
ciembre, de este año, y dentro 
de la campaña anti-alcohol, de 
la Jefatura Superior de Tráfico, 
la Agrupación de la Guardia Ci
vil intensificará su acción de vi
gilancia y realizará un míni
mo de doscientas mil pruebas 
anuales en la carretera, en el 
momento en que surjan acci
dentes o se cometan infraccio
nes graves. También se esta
blecerán controles 'preventivos 
en diferentes lugares y en dis
tintas fechas, a fin de controlar 
de esta forma el estado de alco
holemia de los conductores.

Estas pruebas se realizarán 
tanto en carretera como en 
zonas urbanas con un aparato de 
precisión que determinará de 
forma exacta el grado de al
cohol ingerido.

Manuel Estrada Maganto
(Efe).

NUEVO TROFEO

DESCREMADA

calidad de campeones

LECHE PASCUAL HA CONSEGUIDO 
EL TROFEO

ALIMENTACION EUROPA 80

Una vez más se reconoce su calidad a nivel 
europeo.
Calidad que conseguimos gracias a:
•Razas selectas de ganado vacuno.
•Modernas instalaciones en las granjas 

diplomadas con ordeño automático.
•Proceso de UPERISACION y envasado, 

que conserva el sabor y propiedades 
nutritivas de la leche recién 
ordeñada.

•La preparación técnica y cualidades 
humanas del personal de nuestra 
empresa.

•Y además...
PORQUE HACEMOS LAS COSAS CON AMOR

LECHE

Y CON TODA 
SU CREMA

UPERISADA

ALIMENTACION 
EUROPA

Barcelona 1980 '

PASCUA
M.C.D. 2022
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PLENO DEL CONGRESO

Aprobado el fondo de garantías 
de depósitos bancarios

Madrid, 24.—Aunque la aten
ción en el Palacio de las Cortes 
estuvo concentrada un día más 
en los pasillos y en los distin
tos salones donde se formaron 
corrillos de distintas persona
lidades centristas, la sombra de 
la crisis no impidió que en el 
hemiciclo continuaran los deba
tes previstos en el orden del día, 
aunque de alguna manera la 
tensión que se respiraba en el 
exterior influyó también en los 
debates y se llegara a algunos 
enfrentamientos verbales entre 
el grupo centrista y el socialista 
y concretamente entre el vice
presidente económico Abril 
Martorell y el portavoz Ernest 
Lluch. El debate versó sobre 
la convalización del real decreto 
ley del 28 de marzo por el que

Condecoración 
al director 
general de 
la UNESCO

Madrid, 24. —«La búsqueda 
incesante de la paz, la ciencia y 
la cultura, son principios fun
damentales que animan nuestra 
Constitución e inspiran nuestra 
política educativa», ha dicho ej 
ministro de Educación, José 
Manuel Otero Novas, en la reu
nión de la Comisión Nacional 
Española en Cooperación con la 
Unesco, a la que asistió el di
rector general de dicho organis
mo, Ahmadu Mahtar M’Bow.

Tras la imposición de la Gran 
cruz de Alfonso X El Sabio al 
director general de la UNESCO, 
el señor Ahmadu Mahtar agra
deció la distinción otorgada por 
el Rey Juan Carlos y resaltó 
«la contribución extremadamen
te importante de la cultura es
pañola y la necesidad de estre
char los vínculos de solidaridad 
y de la paz entre los pueblos. 
Esta paz, tan necesaria —d¡jo
ba de ser buscada y querida es
pecialmente por los universita
rios y los hombres dedicados a 
la educación. —Efe

se dota de personalidad jurídica 
al fondo de garantía de depó
sitos, convalidación que fue 
aprobada con los votos favora
bles de UCD y Coalición De
mocrática y los contrarios de 
socialistas y comunistas.

Dicho fondo, según explicó 
el portavoz centrista, Luis Ga- 
mir, permitirá proteger a los 
pequeños y medianos empresa
rios e impedir las situaciones 
de quiebra de bancos.

Una vez celebrada ya la vo
tación y en turno de explicación 
de voto, surgió el enfrentamien
to de pedir la palabra el vicepre
sidente del Gobierno, señor 
Abril Martorell, quien acusó 
a socialistas y comunistas de 
estar «merodeando» alrededor 
de los problemas sin ir al fondo 
de los mismos y de mantener 
posturas demagógicas y no rea
listas. Concretamente, refirién
dose al socialista Ernest Lluch 
dijo que los grupos que ahora se 
oponían a la convalidación de 
este decreto había soportado la 
legislación anterior, con laque 
«había convivido pacíficamen
te».

Ernest Lluch contestó a estas 
palabras afirmando que no iba a 
contestaren el mismo tono por

CATALUÑA

Pujol, 
presidente 
de la Generalidad

Barcelona, 25. —El líder de 
Convergencia i Unió, Jordi Pu
jol, resultó elegido anoche pre
sidente de la Generalidad de 
Cataluña, durante la votación 
realizada en el pleno del Parla
mento catalán.

Pujol, que necesitaba la ma
yoría absoluta (68 votos), obtu
vo 75 votos a favor (43 de Con
vergencia i Unió, 18 de Centris
tas de Catalunya-UCD y 14 de 
Esquerra Republicana de Cata
lunya). En contra votaron los 33 
diputados del PSC-PSOE, los 
22 del PSUC (faltó un diputado 
de este partido) y los 4 del Gru
po Mixto (2 independientes ele
gidos en las listas del PSUC y 2 
del PSA), con un total de 59 vo
tos.—Efe

que el desplante era una mues
tra de inseguridad y reafirman
do que los socialistas convivían 
pacíficamente con cualquier le
gislación, ya que la convivencia 
pacífica era la base de la demo
cracia.

El pleno aprobó también, esta 
vez en el consenso de todos los 
grupos, la toma en considera
ción de una proposición de ley 
presentada por el grupo socialis
ta sobre retribuciones de maes
tros de taller, de centros de 
Formación Profesional y rechazó 
la toma en consideración de otra 
proposición de ley socialista 
que solicitaba la modificación 
parcial del decreto del 23 de ju
lio por el que se regula el régi
men especial agrario de la Se
guridad Social.

YA HAY 
GOBIERNO 

VASCO
Bilbao, 25.—Carlos Gáraicoe- 

chea, presidente del Gobierno 
vasco, dio a conocer ayer tarde 
la lista completa del mismo.

El Gobierno vasco constará de 
catorce carteras, incluida la 
Presidencia. —Efe.

EN POCAS LINEAS
La solución a la crisis de Gobierno y la consiguiente remodelación 

ministerial cobrará una nueva perspectiva mediante la creación 
de nuevos secretarios de Estado en los que se delegarán 
competencias actualmente atribuidas a algunos departamentos 
ministeriales, ha sabido «Efe» de fuentes solventes.

El texto de la ley orgánica del Consejo de Estado, aprobada recien
temente por las Cortes, se publica hoy en el «Boletín Oficial 
del Estado».

El reglamento para el suministro y venta de carburantes y com
bustibles líquidos objeto del monopolio de petróleos entra hoy 
en vigor. El texto del reglamento se publica hoy en el «B.O.E.»

Un total de 384 enmiendas —siete de ellas a la totalidad— han 
sido presentadas al Proyecto de Ley de Divorcio, enviado por el 
Gobierno a las Cortes, según se ha manifestado a «Europa 
Press» en fuentes parlamentarias competentes.

El Ayuntamiento de Guernica ha hecho un llamamiento al pueblo 
para que acuda a la misa que se celebrará mañana por la 
tarde en la iglesia parroquial de Santa María, en conmemora
ción del 43 aniversario del bombardeo de la villa foral viz
caína, durante la guerra civil.

Jordi Pujul, nuevo presidente electo de la Generalidad, se ha 
entrevistado esta mañana con el hasta ahora presidente pro
visional de dicho organismo, Josep Tarradellas, en el Palacio 
Presidencial.

Un médico de la Seguridad Social despachó 38 pacientes en veinte 
minutos, es decir, un paciente cada medio minuto, informa el 
«Faro de Vigo» de hoy.

Cerramientos y mallas metálicas, s.a.

PISTAS POLIDEPORTIVAS • AUTOPISTAS 
PARCELAS • FABRICAS e CONSTRUCCIONES 
METALICAS ÉN GENERAL • FABRICACION 
DE MALLA METALICA*I—J

EMARSA
CAYANILLE5/5 TELEF0N0S : 658 02 87
MADRID -7 ' 658 02 62

NO SE REUNE HOY EL 
CONSEJO DE MINISTROS

El Consejo de Ministros no se reunirá hoy, contra la costumbre 
habitual de celebrar sus sesiones los viernes. Tampoco existen 
convocatorias de los órganos colegiados de UCD. Pese a estos datos, 
el presidente Suárez se esforzó ayer por dar la impresión de que ello 
no implica la paralización de la actividad política a causa de la 
crisis ministeriaíabierta desde hace ya una semana, y cuya solución 
se retrasa notablemente.

É)
ELECTRICA

CONVOCATORIA A JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS

El Consejo de Administración de esta Sociedad, con la 
intervención del Letrado Asesor, a los efectos prevenidos en 
el Real Decreto 2288/1977, de 5 de agosto, en armonía con lo 
dispuesto en los Estatutos sociales, ha acordado convocar a 
Junta General ordinaria de Accionistas, que habrá de cele
brarse en el PABELLON DE DEPORTES de la Ciudad Depor
tiva del Real Madrid, Avenida del Generalísimo número 175, 
de esta capital el día 11 de mayo en primera convocatoria a 
las doce de la mañana, o al siguiente día 12, en el mismo 
lugar y hora, en segunda convocatoria, —lo cual se anuncia
rá con la debida antelación—, para deliberar y resolver sobre 
el siguiente:

ORDEN DEL DIA
1 .°. —Examen y aprobación, si procede, de la Memoria, 

Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y distribución de 
beneficios correspondientes al Ejercicio de 1979, asi como 
de la gestión del Consejo de Administración.

2 .°.—Autorización al Consejo de Administración para 
proceder al pago del dividendo complementarlo correspon
diente, en la forma y cuantía que se propone.

3 .°.—Ratificación de nombramientos de Consejeros efec
tuados por el Consejo de Administración.

4 .°. —Renovación estatutaria del Consejo.

5 .°. —Designación de Accionistas Censores de Cuentas 
propietarios y suplentes. ■

6 .°.—Autorización al Consejo para ampliar, si lo estima 
conveniente, el Capital Social de acuerdo con lo que estable
ce el articulo 96 de la Ley de 17 de julio de 1951 en la 
cuantía, forma y condiccioñes que considere adecuadas, 
pudiendo inclusive acordar la liberación total o parcial de las 
acciones que se puedan emitir con cargo a la Cuenta de 
Regulación, Actualización de Activos Fijos Materiales u otras 
reservas.

7 .°.—Autorización al Consejo para previa la pertinente 
aprobación oficial, emitir obligaciones u otros títulos de 
renta fija, dentro de los límites legales, bien sean simples o 
hipotecarios, convertibles o no en acciones, en la forma y 
tiempo que determine y con plazo máximo de amortización 
de 25 años, con facultad de ampliar en su caso el Capital 
Social.

8 .°.—Autorización al Consejo para modificar el articulo 
5.° de los Estatutos Sociales en relación con las precedentes 
autorizaciones y aumentos de Capital.

9 .°. —Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la 
Junta General.

Los Señores Accionistas que deseen asistir a la Junta y 
que individualmente o agrupados, posean cien o más accio
nes deberán proveerse de la tarjeta de asistencia con cinco 
días de antelación en el DOMICILIO SOCIAL, CALLE DE 
CAPITAN HAYA, NUMERÓ 53, en donde estarán a su 
disposición, quince días antes de la celebración de la Junta, 
el Balance y Cuenta de Pérdidas y Ganancias del Ejercicio de 
1979 y demás documentación preceptiva, de acuerdo con las 
disposiciones en vigor.

También podrán retirarse las tarjetas expedidas por la 
Sociedad en las Entidades Bancarias y Cajas de Ahorro 
donde los Señores Accionistas tengan depositados sus tí
tulos.

Desde el día siguiente a la celebración de la Junta se 
abonará a ^as acciones presentes y representadas, por gastos 
de movilización de títulos, una indemnización de 2,50 pese
tas por acción, ya practicada la retención que establecen las 
disposiciones aplicables. Madrid, veintitrés de abril de mil 
novecientos ochenta. —EL CONSEJO DE ADMINISTRACION.

M.C.D. 2022
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Alberto Oliart:

Hay que adaptar el plan 
económico a la recaída 
de la crisis provocada 
por el último aumento 
de los precios del petróleo

«Hay que adaptar el plan económico deJ Gobierno a la nueva co
yuntura económica surgida de la elevación del precio del petróleo. 
El actual equipo de economía es consciente de la situación y las 
¡deas que yo conozco de los ministros de Comercio y Turismo, In
dustria y Energía y Hacienda van en este sentido», ha declarado a 
«Efe» el diputado de UCD, Alberto Oliart.

«El plan económico del Gobierno —añadió a «Efe» el señor 
Oliart— concibe y redacta unos objetivos a medio plazo que pueden 
sostenerse ante un cambio de coyuntura, sin perjuicio de los planes 
coyunturales que deban adoptarse para superarla».

«Este cambio —siguió— ha surgido tras la última subida de los 
precios del petróleo y en estos momentos es necesario tomar medi
das para mantener la inflación en limites normales, y combatir el 
aumento del paro».

«Hay que jugar —señaló— en dos frentes. En uno ya se está 
haciendo y que consiste en recrear el margen de beneficios en las 
empresas a través de la contención de costos;- el otro frente debe 
tendera aumentar, en las cifras que permita el déficit presupuesta
rio, la inversión en la construcción de viviendas y en las obras públi
cas».

Asimismo el señor Oliart ha insistido en la necesidad de re
estructurar el aparato productivo español, que actualmente ho pue
de hacer frente a la coyuntura de crisis.

Respecto a la postura de la oposición ante un probable reajuste 
del plan económico del Gobierno, Alberto Oliart declaró que cree 
que lo va a aceptar.

«El PSOE —finalizó— ha elaborado un plan económico alterna
tivo al del Gobierno, diferenciándose del nuestro en que los socialis
tas inciden más sobre la inversión pública y la presión fiscal. Nos
otros somos partidarios de un sector público que sea eficaz-, antes de 
proceder a su expansión. En los problemas de tipo económico y'mo- 
netario son en los que más divergencias tenemos Felipe González 
y yo. Por lo demás el secretario del PSOE me parece un hombre de 
grao carisma; un líder nato, con gran habilidad y esencial para la 
construcción de la democracia». •

Suministros de hierro y carbón 
de Australia a Ensidesa

El suministro de materias primas ha sido el tema que ha tratado 
el subsecretario del Ministerio de Minas de Australia, señor Barras, 
con una representación de la empresa Ensidesa, en la visita que ha 
realizado a las instalaciones de la misma, en compañía del consejero 
comercial de la embajada de su país. Según ha podido saber «Efe», 
Australia suministra en la actualidad a la empresa Ensidesa, del or
den de las 700.000 toneladas anuales de carbón y cerca de 500.000 
toneladas de mineral de hierro.—Efe.

Huelga de la construcción en Cádiz
Cádiz, 25.— Por encima del 

90 por ciento —unos quince mil 
operarios— calculan las centra
les sindicales convocantes 
— UGT y CC.OO.— la repercu
sión ayer de la primera jornada 
de huelga de la construcción en 
la provincia de Cádiz.

Según fuentes sindicales el 
paro ha sido total en Chipiona, 
Jerez de la Frontera, Puerto de 
Santa María, Sanlúcar de Barra- 
meda, Algeciras, La Linea de la 
Concepción y San Roque, zona 
donde en estos momentos se 
concentran casi la totalidad de 
los centros de trabajo de la pro
vincia.

Las centrales convocantes de
nuncian la que consideran in
flexible postura de la patronal 
de la construcción durante los 
cuatro meses de negociación y 
afirman que ésta ha repartido 
una circular manipulando lo tra
tado durante ese tiempo en la 
mesa de negociación con el fin 
de confundir a trabajadores y 
empresarios.

Continuó también la huelga 
de los trabajadores gaditanos, 
que reclaman para el convenio 
unos salarios nivelados con el 
resto de las provincias de Anda
lucía y la garantía del 6,5 por 
ciento de indemnización por ter
minación de contrato, oponién
dose a las tablas de rendimien
to.—Efe.

un 10 por ciento de incremento 
salarial más un 3 por ciento con
dicionado a la producción por un 
año; o bien, un 15,6 por ciento 
por un año y medio, ofertas que 
no fueron aceptadas por los tra

bajadores que solicitaron un 16 
por ciento de aumento 'en tablas 
por un período de un año, lo que 
originó una serie de paros inter
mitentes y una huelga de 23 
días.

LEON
ABANDONAN SU ENCIERRO 

LOS TRABAJADORES 
DE LA MINA «JARRINA»

León, 24.— Los trabajadores de antracita Gaitzarro, en Matarro- 
sadel Sil, que permanecían en el interior de la mina «Jarrina» desde 
hace diéz días, abandonaron su encierro esta madrugada.

Esta medida fue adoptada por los obreros de dicha empresa como 
presión para reivindicar el pago de destajos.

En principio, tuvieron retenidos a tres técnicos superiores que el 
pasado martes salieron de la mina al ser canjeados por el diputado 
del grupo mixto del Congreso Andrés Fernández y los secretarios 
provinciales de UGT y CCOO, Fermín Carnero y Casimiro Fernán
dez, quienes recomendaron a los encerrados que depusieran su acti
tud.

En solidaridad con los trabajadores, se iniciaron ayer paros par
ciales en los grupos «Escandal» y «Julia», pero se espera que la nor
malidad quede restablecida en breve.

LAUDO PARA «SEFANITRO«

Baracaldo (Vizcaya), 25.— La 
Delegación de Trabajo de Vizca
ya ha dictado Jaudo de obligado 
cumplimiento en el convenio co
lectivo de «Sefanitro», de unos 
600 trabajadores, al no llegar a' 
un acuerdo las dos partes.

El laudo contempla el aumen
to de un 14,5 por ciento de incre
mento salarial por todos los con
ceptos a 31 de diciembre de 
1979 y es valedero por un año. 
Además, si el índice del coste de 
la vida aumenta al 30 de junio 
más de un 6,75 por ciento, se 
haría una revisión salarial con 
efecto retroactivo al 1 de enero 
de 1980.

En las negociaciones previas 
a este laudo, la empresa ofrecía

Vil 
SALON 
DEL 
MUEBLE

TORRELAVEGA 
del 1 al 5 de mayo

1980

bolsa de madrid
b a n c o s  y  s e g u r o s Femsa................................

M. de Santa Ana.............. 54,75 54,50
Bilbao........ 211 210 23 23
Atlántico. . . 200 206
Central................................ 228 226 QUIMICAS Y TEXTILES
B. E, de Crédito.................. 202 202
Exterior E. . . 206 206 Cross......................................
Hispano A............ ................
L Quesada..........................

205 205 Hidro Nitro...................   ■ • • 26
26,50

Pastor 261 _ Papelera Española.............. — —
Popular E............................. 204 208 P. Leiza-Sarrió.................... — —
Rural y M.......................... 287 P. Reunidas........................ — —
Santander .......................... 249 248 U. Exp. Río Tinto...........  , 25,25 25
Viacaya............................... 217 216 Unión Resinera.................... — —
Urquijo.............................. 141

INMOBILIARIASBankinter.......................... 117 117
Bankunión........................ 118 118 Y AUXILIARES
U. y Fénix.......................... 217 DE LA CONSTRUCCION

e l e c t r ic id a d . ... Cristalería E........................
Dragados y C...................... P. 96 P. 93

Hidroel. Española..............
Iberduero............................
Unión Eléctrica . ...................

52.75
63,75
59
63,25

52,50
63,75
58,25
63,25

Port. Valderribas..............

MONOPOLIOS

—

200SIDEROMETALURGICAS 200
Tabacalera.......................... 107 108

Y MINERAS Telefónica N. E.................... 54 54

Altos Hornos Vizcaya........
Citroen H............................ 10 9,25 VARIAS

29,75 29,50
^uro Felguera.................... 51,25 — Finanzauto......................... ■ 70 70
Rasa Renault.................... . 90 90 Galerías Preciados............ 27 27

Montaje de calefacciones
Viviendas-Naves ganaderas 

Industrias-Piscinas-Invernaderos

Con energía tradicional: leña, carbón, gasóleo y elec
tricidad, o con la limpia energía del futuro que no le 

cobrará recibos: ENERGIA SOLAR

Instalaciones nuevas y modernización de las existentes 
¡DEJE QUE EL SOL LE PROPORCIONE LA ENERGIA 

QUE NECESITA!

Estudios Térmicos y Tratamientos de Agua, S. A.

Distribuidor para Segovia y Avila

PROSANZCU
Fuentepelayo, Teléf. 23 
Segovia, Teléf. 415303

PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

TELEFONOS
DE
EL ADELANTADO

Dirección: 41 46 98
Redacción: 41 46 97

Administración: 41 46 96
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EL MERCADO DE SEGOVIA

CAIDA TOTAL DE PRECIOS 
EN EL PORCINO

Siguiendo la tónica de mercados anteriores, los precios del porcino 
volvieron a bajar en el día de ayer, aunque bastante más acentuadamente 
que en jueves anteriores. Mercado de escándalo, preocupación y malestar. 
En añojos y lechal también bajas. En el resto, sin variaciones.

PRECIOS
PORCINO.—Selecto, 85,50 pesetas; normal a 82; graso, 81; lechones 

selectos a 140, y lechones normales a 130 pesetas.
VACUNO.—Añojos extra, 269; de primera, 255; de segunda, 235. 

Vacas extra, 180; de primera, 135, y de segunda, 115. Ternera leche de 
125 kg., a 375, de más de 125, A 365. Terneras pienso de 150-175 Kg., 
255; de 175-200, a 245. Temeros vida cruce charotés, a 205; pardo, 

195, y país, 160.
OVINO—Lechal, 260; recental, 190; pascual, 160; grandes, 125, y 

ovejas, 62-65.
PIENSO.—Cebada a 13,50.

EL MERCADO DE GANADOS 
DE MEDINA DEL CAMPO

Con buen ambiente, buen tiempo y bastante afluencia de ganade
ros, tratantes y licitantes se celebró el semanal mercado de ganado 
lanar que resultó ser lucido debido a los motivos antes expresados.

Asimismo, la presentación de cabezas a la venta fue mayor que la 
de los mercados anteriores y las cotizaciones muy similares a las del 
mercado último.

Se vendieron las ovejas destinadas para matadero de buena raza y 
grandes rendimientos cárnicos entre las 55 y 62 pts. kilo vivo; otras 
buegas pero algo más inferiores a partir de las 48 pts kilo vivo; ya 
con rendimientos más bajos desde las 40 pts kilo vivo, y con rendi
mientos medios desde las 30 ptas. kilo vivo. El desecho muy escaso 
en el mercado se cotizó a partir de las 20 pts. Kilo vivo.

En corderos vimos varios carneros viejos para matadero que se 
pagaron a 55 pts kilo vivo, corderos grandes entre 100 y 115 pts. kilo 
vivo, pascuales corrientes hasta 130 pts. kilo vivo, los pascuales 
buenos entre 140 y 160 pts. kilo vivo, corderos recentales hasta las 
200 pts. kilo vivo, los lechazos corrientes hasta las 225 pts. kilo vivo 
y los buenos hasta las 260 pts. kilo vivo.

En ganado destinado para vida emparejado no vimos operaciones 
ni cabezas a la venta.

En ganado vacuno y porcino se continúa sin operaciones en el 
mercado.

Preferencia al cultivo 
de cebada cervecera 

en Soria
Alrededor de sesenta y cinco 

mil hectáreas de terreno se han 
sembrado de cebada cervecera 
este año en la provincia de So
ria.

La sembradura de este cereal 
ocupa la casi totalidad destinada 
a tal cultivo, en el área provin
cial, ya que únicamente son diez 
mil las hectáreas que se dedican 
a la cosecha de cebada para 
piensos.

El progresivo aumento en la 
recolección de esta gramínea se 
debe a la calidad del producto y 
a la solicitud que del mismo se 
hace en el mercado nacional pa
ra la elaboración de cerveza.

FRANCIA

Pastos bajo
Los estudios efectuados bajo 

la égida del INRA (Instituto Na
cional de Investigaciones Agro
nómicas) por un grupo de inves
tigadores forestales, agróno
mos, zootécnicos, botánicos y 
economistas han mostrado que 
el suelo de los bosques landeses 
pueden valorizarse por medio de 
la cria de rumiantes.

Actualmente, para evitar 
los incendios, se destruyen sis
temáticamente por medios arti
ficiales los matorrales y las hier
bas del macizo forestal landés 
(1.000.000 de hectáreas), lo cual 
supone la destrucción onerosa 
de una biomasa vegetal conside
rable, perdida lastimosamente.

La flora natural ofrece posibi
lidades muy interesante, espe
cialmente la molinia, gramínea 
que recubre grandes extensio
nes de bosque en las zonas hú
medas. A pesar de una produc
tividad reducida de la molinia 
(de 1,5 a 3 toneladas de materia 
seca por hectárea al año) y de lo 
poco digestiva que es, algunos 
animales rústicos y poco exigen
tes (vacunos y, sobre todo, ovi
nos) pueden contentarse con 
esta alimentación durante siete 
u ocho meses, desde abril hasta 
noviembre. Se podrían alimen
tar de este modo por hectárea de 
1 a 3 ovejas al año, pero habría 
que prever una alimentación 
complementaria de piensos. La 
cría de 400 cabezas de ganado 
exigiría de 15 a 20 Ha de prados, 
además de la superficie forestal.

El estudio de las relaciones 
entre la densidad del bosque, la 
producción de madera y la pro
ducción de molinia ha mostrado 
que:

— un gran claro hace bajar la 
producción de madera (-5 m3 por 
Ha al año, lo cual supone un

los pinos de las Landas
33% de pérdidas), sin aumentar 
demasiado la producción de mo- 
linía (+ 0,5 T. por Ha. al año);

— el pastoreo ovino mejora 
significativamente la producción 
de la madera.

Las investigaciones han sido 
realizadas en bosques de 25 a 
30 años.

Una encuesta económica rea
lizada entre los propietarios 
forestales'(en una zona testigo 
de 5.700 Ha) ha mostrado una 
acogida favorable a la cría de 
animales en los pinedos.

Los primeros resultados pro
metedores permiten, pues, pre
ver un nuevo sistema de cría 
de ganado; hay que realiazar 
todavía, sin embargo, investiga
ciones complementarias en los 
sectores ecológicos, forestales, 
zootécnicos y socioeconómicos, 
para conocer mejor las condicio
nes de éxito de una transforma
ción regional de este tipo de eco
nomía forestal. El programa en 
vías de estudio abre perspecti
vas originales para una utiliza
ción más completa de los recur
sos forestales landeses.

SEMENTALES OVINOS DE LAS RAZAS: MERINO 
PRECOZ, LANDSCHAF, MERINO FLEISCHSCHAF, ILE 
DE FRANGE, BERRICHON DU CHER y CHARMOISE

concurrirán a la Exposición-Venta a celebrar en Madrid, en el Re
cinto Ganadero de la Feria del Campo, los dias 28 y 29 de abril.

Solicitudes de tarjetas para participar en las Jefaturas Provincia
les de la Producción Animal (antes Ganadería).

Yahora todo
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Trágico final de un intento de 
liberar a los rehenes de Teherán

Dos aviones USA chocaron en vuelo
Los «estudiantes» amenazan con 

asesinar a sus prisioneros
Washington, 25.—Una operación militar destinada a res

catar a los rehenes en Teherán fracasó al colisionar dos 
aviones militares norteamericanos sobre una zona desértica 
iraní, anunció esta mañana el secretario de prensa del pre
sidente Cárter, Jody Powell.

En el accidente, ocho tripulantes resultaron muertos y 
dos, heridos, añadió el portavoz de la Casa Blanca, quien no 
precisó detalles de la operación de rescate, ni de cuánto 
tiempo transcurrió entre el accidente aéreo y el anuncio 
oficial." t L "

No se ha producido aún ninguna reacción oficial del 
Gobierno de Teherán y la Casa Blanca dará más detalles de 
lo ocurrido a las 07,00 hora local (14,00 hora española).

Powell dijo que todos los norteamericanos que estaban 
involucrados en la operación de rescate han sido sacados de 
Irán, incluyendo a los heridos, cuyo número no ha sido 
precisado.

El portavoz presidencial explicó que Cárter autorizó los 
preparativos de la misión de rescate «por razones humanita
rias y para protejer los intereses nacionales (de los Estados 
Unidos) en aquel país».

«Esta operación no implicaba ninguna hostilidad contra el 
pueblo iraní y no se produjeron victimas iraníes», afirmó 
Jody Powell.

«El presidente acepta plena responsabilidad por la deci
sión de emprender la operación de rescate», dijo Powell y 
añadió que Cárter canceló la misión debido a «un fallo téc
nico».

«Durante la retirada del personal norteamericano, se pro
dujo una colisión entre dos de nuestros aviones sobre una 
remota zona desértica iraní. No hubo hostilidades militares, 
pero el presidente lamenta profundamente la muerte de ocho 
tripulantes norteamericanos», dijo Powell.

Finalmente Powell dijo que «Estados Unidos considera 
responsable al Gobierno de Irán por la seguridad de los 
rehenes norteamericanos y sigue en su empeño de conseguir 
su puesta en libertad lo antes posible». —Efe

TEHERAN ORDENA UNA INVESTIGACION

Teherán, 25.—Las autorida
des de Teherán han ordenado 
una investigación de los hechos 
anunciados por el Gobierno es
tadounidense respecto a la coli
sión de dos aviones militares 
sobre una zona desértica iraní, 
durante una misión de rescate 
de los rehenes norteamerica
nos.

Pocos días después de que 
ocuparan la Embajada, el pasa- ' 
do 4 de noviembre, los estu
diantes anunciaron que habían 
colocado minas en toda la mi
sión diplomática y que las ha
rían detonar ante cualquier in
tento de rescate. —Efe

HA MUERTO ALEJO CARPENTIER
Después de admitir que no 

tenia ningún informe sobre el 
accidente aéreo, el comandante 
en jefe del Ejército iraní, gene
ral Hadi Shademehr dijo que ha 
Ordenado rigurosos controles 
en todas las bases aéreas y pis- 
,as de aterrizaje en el país.

por su parte, los estudiantes 
ls|árnicos que retienen a los 50. 
n°rteamericanos en la Embaja
da norteamericana de Teherán 
an declarado que publicarán 

Un comunicado, en el que ex- 
D°ndrán la acción que piensan 
(°mar en relación a la frustrada 
Aeración militar norteameri
cana.

* Pasado 9 de abril, los es- 
lantes islámicos anunciaron 

Ue incendiarían la Embajada 
norteara ■americana y asesinarían a 
dos°S l0S rehenes si los Esta

s Unidos intentaran una ac- 
fuen militar «por pequeña que

París, 25. —El escritor cubano 
Alejo Carpentier falleció ano
che, inesperadamente, pese a 
que se encontraba delicado de 
salud, si bien ninguno de sus 
allegados y colaboradores temía 
un desenlace rápido, informó la 
Embajada cubana en París.

El escritor falleció en su do
micilio parisiense, poco des
pués de medianoche, pues en 
ningún momento se pensó que 
tuviera que ser hospitalizado.

Era consejero cultural de la 
Embajada cubana en la capital 
francesa desde hace varios 
años.

Musicólogo, historiador y no
velista, su estilo barroco está 
lleno de metáforas.

En 1933 escribió «Ecue-Yam- 
ba-O», obra inspirada en la tra
dición negro-cubana.

En 1978, S. M. el Rey de Es
paña Je hizo entrega del segun
do premio Miguel de Cervantes, 
correspondiente al año 1977.

Hijo de padre francés y de

¡HORARIO EN LA ADMINISTRACION 
EL ADELANTADO DE SEGOVIA

mañanas: 9 a 2 * 
tardes: 5 a 6

Posible entrevista 
Arafat-Suárez, 
en Damasco

El presidente del Gobierno, 
Adolfo Suárez, podría entrevis
tarse en Damasco con Yasir 
Arafat, lider de la Organización 
para la Liberación de Palestina 
(OLP), en el curso de la visita 
oficial a Siria que el jefe del 
ejecutivo español iniciará el 
próximo día 3 de mayo. La cri
sis árabe-israelí y el problema 
palestino serán las cuestiones 
centrales de este segundo viaje 
del presidente Suárez por Orien
te Próximo, en el que se incluye 
un desplazamiento a Arabia 
Saudi, donde se discutirá sobre 
los suministros de petróleo.

El alcohol desterrado de la vida 
oficial en Suecia

Estocolmo, 25. —El Parlamento sueco aprobó por 184 votos a 
favor y 132 en contra, que, a partir de 1981, las empresas privadas 
no podrán ya deducir los gastos de representación al hacer su 
declaración de impuestos sí en el curso de recepciones o comidas 
de negocios se sirven vino u otras bebidas alcohólicas. A los; 
dignatarios extranjeros que visiten Suecia como invitados del Mi
nisterio de Asuntos Exteriores, por ejemplo, sólo se les ofrecerá 
vino, cerveza o champaña. —Efe

PANORAMICA

Obispos brasileños 
acusados 
de incitadores

Brasilia, 25. —El presidente 
brasileño, general Juan Bautista 
Figueiredo, acusa a una parte 
de la Iglesia católica y, concre
tamente, al arzobispo de Sao 
Paulo, Paulo Evaristo Arns, de 
incitación a la huelga de los 
metalúrgicos de la región pau- 
lista.

Figueiredo, que hizo declara
ciones a la prensa de Brasilia, 
afirmó que sólo una parte de la 
jerarquía eclesiástica apoyaba 
esta huelga, declarada hace 
veinticinco días. Afirmó tam
bién que la Conferencia Nacio
nal de Obispos de Brasil «no 
representa a toda la Iglesia».

Esta conferencia emitió el pa
sado martes un comunicado de 
apoyo a los huelguistas, al 
tiempo que condenó las deten
ciones de varios dirigentes sin
dicales que se destacaron du
rante el paro.

El obispo Arns negó que su 
apoyo a los huelguistas cons
tituya un desafío a las autori
dades.—Efe

INDIA: El jefe de la secta religiosa Nirankari de la India, Baba 
Gurbachan Singh, falleció anoche al ser alcanzado de un disparo en 
la cabeza cuando se encontraba ante la puerta de su domicilio, en 
Nueva Delhi. El guardaespaldas del dirigente religioso resultó tam
bién muerto en el atentado y la esposa de éste y un seguidor de la 
citada secta sufrieron heridas.
ITALIA: Rudolf Hoetiker, concesionario de los vehículos «Opel» 
en Roma, fue secuestrado en la noche del jueves en pleno centro de 
Roma, cuando se dirigía a una cena en su automóvil. Los secues
tradores impidieron primero el paso al auto de la víctima con otro 
vehículo atravesado y, posteriormente, rompieron a martillazos los 
vidrios del auto de Hoetiker y se llevaron a éste en otro auto que 
esperaba.

FRANCIA: El ministro de Asuntos Exteriores de España presentó 
en Estrasburgo, en su calidad de presidente deí Comité de Minis
tros del Consejo de Europa, su informe estatutario ante la Asam
blea parlamentaria de «21». Irán, Afganistán y la cuestión palestina, 
fueron los principales temas de su intervención.

ISRAEL: Colonos extremistas del «Bloque de los Fieles» destro
zaron con piedras y martillos los vidrios de unos 150 vehículos 
árabes en la localidad de El Bire, en la Cisjordania ocupada, a diez 
kilómetros de Jerusalén. El ataque siguió a un atentado de extre
mistas palestinos que hace dos días arrojaron una granada de mano 
contra una autobús israelí con pasajeros, en la misma zona. Eí 
artefacto no dio en el blanco, y los atacantes no fueron detenidos.

CHAD: La capital chadiana está conociendo en las últimas horas 
los combates más violentos, desde el inicio de las hostilidades, 
hace un mes. Las Fuerzas Armadas Populares (FAP), del presidente 
Goukouni Weddeye, y las Fuerzas Armadas del Norte (FAN), de M. 
Hissene Habré, ministro de Defensa, se han lanzado a una ofensiva 
inesperada, en la que están siendo utilizadas, desde el miércoles al 
mediodía, cañones y armas automáticas.

R.F.A.: España abogó ayer por el establecimiento de nuevos 
mecanismos de ayuda a los países en desarrollo, en su calidad de 
representante del grupo norte iberoamericano en el Comité de 
Desarrollo del Banco Mundial.

madre rusa, Alejo Carpentier 
nació en La Habana, en 1904: 
un ejemplar típico de «mezcla 
tropicalmente barroca».

Desde muy joven, Alejo Car
pentier participó activamente en 
la vida de su país, y no sólo en 
la artística, sino también en la 
política, a raíz de su ingreso en 
el «Grupo Minorista».

«Los pasos perdidos», «Gue
rra del tiempo», «El siglo de las 
luces» —un verdadero monu
mento literario—, «El derecho 
de asilo», «El recurso del méto
do», y «El arpa y la sombra» 
constituyen otros tantos ejem
plos de fidelidad a unos princi
pios vividos, más que pensa
dos, al tiempo que una de las 
obras literarias más finamente 
torturadas de nuestro siglo.— 
Efe

BELGICA: Los titulares de Agricultura de los nueve países miem
bros de la CEE tuvieron que separarse, tras tres días de tensas 
discusiones, sin ningún acuerdo sobre el incremento de precios 
para la campaña 1980-81. Los observadores consideran que en el 
fondo del problema se -encuentra la oposición británica a una 
política agrícola comunitaria que consideran poco eficaz y muy 
costosa.
TUNEZ: Abu Adib, vicepresidente del Consejo Nacional palestino 
y miembro del Comité Centrar del «Fath», ha desmentido que la 
OLP haya reconocido a la que califica de «pseudo República 
Saharaui», durante la conferencia del «Frente de la Firmeza» cele
brada la semana pasada en Trípoli.

Instale un motor PEGASO
EN SU COCHE Y PRESUMA
DE «buen inversionista»

Seat 124, 1.430, 131 Renault-12

Infórmese en Gobernador Fernández Jiménez, 9 y Políg. Industrial
Teléfono 42 02 00

La novia merece un palacio

DUQUE ha seleccionado los mejores menús de bodas y banquetes,a un buen precio. 

No se arriesgue, llevamos años cuidando nuestra calidad y servicio.

Información: Restaurante Duque. Teléfono 411707. SEGOVIA

M.C.D. 2022
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LOS KARTS SEGOVIANOS A LA CABEZA 
DEL CAMPEONATO DE CASTILLA
UNA FASE DE SECTOR DEL CAMPEONATO DE ESPAÑA 

DE FEDERACIONES DE ATLETISMO EN SEGOVIA, SI PERO...
KARTING

YA ESTAN DONDE SIEMPRE

Bueno, pues que los pilotos segovianos que forman parte del 
equipo Repsol de kart, ya están dando «lata» al resto de los partici
pantes del Campeonato de Castilla del que ya se han celebrado un 
par de pruebas puntuables. A tal efecto, y para concretar la cuestión 
digámosle que Fernando Hernández, ganó la primera prueba y en
tró segundo en la otra, las dos se llevaron a efecto en la pista de So
to el Real (Madrid), figura al frente de la clasificación en la categoría 
seniors. Que Sebastián Quesada, en júnior, está en la misma situa
ción y que Teresa Hernández, figura cuarta en la categoría promo
ción. La señorita continúa escalando puestos de una a otra tempora
da. Como pueden comprobar y pese a estar los pilotos segovianos en 
inferiores condiciones que la mayoría de los que participan en las 
pruebas, y no solamente en cuanto al material se refiere, sino por el 
hecho cierto de tener que disputar todo el Campeonato de Castilla 
en pistas que no conocen y que otros pilotos tienen como de entrena
miento, su perfecto manejo del kart les hace competir de forma que 
no se note apenas la diferencia. Y hasta se les ocurre ir los primeros.

AUTOMOVILISMO

SE HAN «LANZAO» (SIN «MONISES»)

Ellos dicen que el Rally «Ciudad de Segovia» en su IV edicción se 
celebra «por encima de todo». Y los directivos del Motor Club Sego
via, que tantas cosas han intentado hacer en nuestra capital y pro
vincia a fin de estimular y dara conocer el automovilismo, ya están, 
a dos meses vista, intentando organizar el Rally de Ferias. Y que no 
tienen dinero. Y que la prueba lo necesita. Y que saben que tendrán 
que dar muchas «patás» «pa» lograr subvencionar la prueba. Pero 
que lavan a llevar a efecto. Y que el hecho de que, también por mo
tivos económicos hayan tenido que olvidarse de las subidas a Nava- 
fría o Sepúlveda, el Rally sale, y sale. Pero hombre, si es palabra de 
un deportista ilusionado. Adelante.

ATLETISMO

HABRIA SIDO BONITO(TIEMPO PASADO DE ALGO QUE PUDO 
SER Y NO FUE)

Me dicen. «La Federación Española de Atletismo ha ofrecido a la 
de Segovia la posibilidad de que esta organice una de las fases de 
sector dentro del Campeonato de España de Federaciones de Atle
tismo». Pregunta al «canto: ¿Esto lo ha hecho como incongruencia 
o por desconocimiento?. «Pues mire eso ya no se lo puedo respon
der». Bueno, le digo, si la pregunta la realizo en base a que el Presi
dente de la Federación Española de Atletismo, señor de Hoz, no 
hace muchos meses que visitaba Segovia y contemplaba, (pura de
licia), las instalaciones y dependencias de las pistas de atletismo. Y 
digo yo que si aún sabiendo como están invita a la Federación Sego
viana a organizar unas pruebas, entiendo que es una desconsidera
ción la «mar» de desconsiderada. «Hombre, me dice mi interlocutor, 
si pones asi las cosas... Pero lo cierto es que se va a renunciar a or
ganizar la prueba, sobre todo teniendo en cuenta que las pistas no 
se han podido regar desde hace algún tiempo, (el motor que impulsa 
el agua está «deteriorado»), y cuando llegue el verano nos tememos 
que nadie podrá andar por ellas».

Ya se lo decía. Mi gozo en un pozo, que señala el refrán. Ahora 
que tendríamos oportunidad, por fin, de que los atletas de Segovia, 
nómadas normalmente cuando intentan participar en cualquier 
prueba nacional de atletismo, podrían, sin salir de casa, participar 
con su público animando, han de decir no porque las instalaciones 
que se hicieron como nuevas hace muy pocos años, no sirven para 
disputar una fase de sector. La historia, «verite», sucedió en Sego
via en la primavera de 1980, año fijado para celebrar las olimpiadas. 

¡Otrade incongruencia!. ¡Marchando!.

ALMACEN DE FRUTAS
NECESITA

VENDEDOR
para la zona de Segovia

Conocedor del ramo y 
con carnet de conducir

Escriban al

APARTADO 103 
SEGOVIA

QUIEREN, ¿PODRAN?

La Federación Española de Atletismo acordó días pasados el acu
dir a la olimpiada de Moscú sea cual fuere la decisión que tome el 
Comité Olímpico Español. Dicen que sólo les hará cambiar de opi
nión el hecho de que el Gobierno español retire el pasaporte a los at
letas. Es una valiente y deportiva decisión y justo es destacarla.

DESFACER ENTUERTO

Sólo y únicamente por olvido dejamos de hacer referencia en este 
espacio del periódico a la participación segoviana en el Campeonato 
Absoluto de España en Gran Fondo, (30 Km.), celebrado en tierras 
malagueñas hace ya unas fechas. Aquí y ahora decimos que entre 
los 6 6 atletas que tomaron la salida a la hora de la llegada a la meta 
Agustín Fernández lograría la octava posición. El propio atleta nos 
dice que no se empleo a fondo y que siempre se limitó a «rodar». En 
su opinión los mejores hombres de la prueba fueron Peraú, Gaytán y 
Ortega. Pero también es justo destacar que Agustín logró una muy 
buena clasificación. Dicho. Y el olvido subsanado.

BALONCESTO ,

NUMEROS CANTAN (PERO MUY MAL)

Ahora que la temporada oficial concluyó para el Imperio señalo la 
incidencia de que en los encuentros disputados en Segovia los aficio
nados dejaron en taquilla, por partido y término medio, entre 12 y 
14.000 pesetas. Que de gastos de pabellón, la cuantía oscila entre 20 
y 22.000 pesetas. Dicha utilización comprende 36 horas de entre
namiento mensuales y dos encuentros. También me cuentan que los 
partidos, dos, disputados en Ciudad Real, tuvieron un coste de 
54.000 pesetas cada uno de ellos. Y otro dato. La participación del 
equipo juvenil del Imperio en la fase de sector, ocasionó un gasto al 
club de 18.000 pesetas, de las que 6.000 fueron entregadas por la 
Federación en concepto de subvención.

Lo dicho. Tener equipo, hacer deporte y participar, un negocio 
«redondo», ¡jo!.

BALONMANO

PEDIR Y DAR (PORQUE LA REGLA TAMBIÉN TIENE SU 
EXCEPCION)

¿Recuerdan?. Hace unos días señalábamos la imposibilidad de un 
equipo de balonmano, el Colete, para participar en competiciones 
por falta de los más elementales medios para ello. Pues bien. Sin 
poder confirmar nada, pero el rumor es importante, pudiera ser que 
una conocida firma comercial segoviana ayudara al equipo. Por el 
momento dejamos aquí la incipiente noticia, con el deseo de poder 
destacarla en próxima ocasión.

J.M.a

VUELTA A ESPAÑA

Kelly logró su segunda victoria
El irlandés Seam Kelly, que 

ha ganado la primera etapa de la 
Vuelta a España, repitió triunfo 
en la segunda, disputada ayer 
entre Benidorm y Cullera, con 
170 kilómetros de recorrido. La 
etapa se corrió a un promedio 
más bajo del calculado (34,567 
kilómetros por hora, en lugar de 
los 38 previstos) y se desarrolló 
con fuerte calor. El español 
Juan Fernández ganó los dos 
puertos de la etapa.

La jornada de ayer fue prota
gonizada por dos equipos: el 
italiano y el belga. En el primero 
milita el líder de la carrera, V¡- 
sentini, y en el segundo, Seam 
Kelly, ganador de la etapa del 
miércoles y excelente sprinter.

De los españoles destacó de 
forma especial Juan Fernández, 
que ganó los dos puertos de la 
etapa, el de Rates, de segunda 
categoría, y el de la Rova, de 
tercera, Juan Fernández lleva 
siete victorias individuales en la 
presente temporada, y aunque 
no es un escalador nato puede 
ser el rey de la montaña de la 
presente edición, porque resiste 
bien el pelotón de los que suben 
y tiene fuerza en los metros fina
les, lo que le permitió ayer ga

TENIS DE MESA *

El OAR, a los 
campeonatos 

de España
El lunes, dia 28, sale con des

tino a Benidorm (Alicante) el 
C.P. OAR. para participaren los 
35 Campeonatos de España Ab
solutos de Tenis de Mesa.

El C.P. OAR, participará en 
esta importante competición en 
las pruebas por equipos, indivi
duales y dobles.

En individuales participará el 
primer clasificado Martin Mu
ñoz; en dobles la pareja cam
peona formada por Sanz Merino 
y Martin Lázaro, y por equipos 
éste estará integrado por los ju
gadores García Alarcón, Martin 
Lázaro, Lobo Benito y González 
Pascual.

Estos jugadores llevan parti
cipando en competiciones na
cionales, regionales y provincia
les desde hace dos años y tie
nen ya una cierta experiencia, 
por lo que creemos lograrán un 
puesto privilegiado en la clasi
ficación final, aunque bien es 
verdad se enfrentarán con juga
dores de extraordinaria valia.

En esta edición de los 35 
Campeonatos de España Abso
lutos participa un total de 304 
jugadores comprendidos en las 
categorías masculina y feme
nina.

Los equipos que toman parte 
son un total de 40 en categoría 
masculina y 24 de categoría fe
menina.

Los partidos comenzarán el 
dia 29 del actual, siendo los que 
jugará el OAR segoviano los si
guientes:

Natación (Coruña) - OAR-Se- 
govia.

Penya Solera (Barcelona)- 
OAR-Segovia.

G. Amateur (Barcelona)- 
OAR-Segovia.

Casino Badajoz - OAR-Sego- 
via.

En individuales Martin Muñoz 
se enfrentará al jugador Rosa
do, de Cádiz. Y el otro jugador 
segundo clasificado segoviano 
perteneciente al equipo Aniceto 
Marinas, Javier Rivero, se en
frentará al jugador de Málaga- 
Lucena.

En la prueba de dobles la Pa' 
reja campeona segoviana, Sanz 
Merino - Martin Lázaro, se en
frentará a Capilla - Fornells, de 
Barcelona.—T.M.

nar en los dos puertos con auto
ridad. Su más serio contrincante 
en la montaña pareceser el joven 
vasco Laguia, que fue cuarto en 
el coll de Rates y segundo en la 
Drova.

Otro español que se dejó ver 
en la etapa fue Martínez Here- 
dia, que a dos kilómetros de la 
llegada pegó un fenomenal ti
rón, que le distanció del grupo e 
hizo pensar que podría ganar la 
etapa, pero la reacción de los 
hombres rápidos neutralizó su 
escapada cuando quedaba me
nos de un kilómetro para la me
ta. Seam Kelly ganó al sprint.

Clasificaciones: Etapa 1, 
Seam Kelly (Irlanda), 5-10-42;
2, Martinelli (Italia); 3, Thaler 
(RFA); 4, Groen (Holanda); 5, 
Cuevas (España).

General: 1, Visentini (Italia), 
9.32.00; 2, Kelly (Irlanda), a 2 
segundos; 3, Borguet (Bélgi
ca) a 7; 4, Jesson (Bélgica), a 
8; 5, Torres (España), a 1 6 
6, Vilardebó (España), a 16; 7, 
Criquelion (Francia), a 23; 8, 
Nieuwdorp (Holanda), a 23; 9, 
Pollentier (Bélgica), a 24; 10, 
Pujol (España), a 26; 11, Gal- 
dós (España), a 26.

30DEJUNK) 

último dio 
para su 

declaración
Si Usted está obligado a 

declarar por el Impuesto soo 
la Renta, no espere hasta e 

último día, se evitará 
molestias.

Contribuir 
da derecho a exigii*

IMPUESTO SOBRE LA Ren TA
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I Campeonato SANCIONES
de Primavera

Los encuentros para el fin de 
semana son los siguientes:

Campo «Antonio Machado»

Domingo.—A las 9,30 horas, 
Promesas B. Pastor-Banco de 
Vizcaya; 10,30, Peña A. de Ma- 
drid-Miner/a; 11,30, R. Ma
chado-Paradinas; 12,30, Liber- 
ty-EI Faro.

Campo «Nuestra Señora 
de la Esperanza»

Sábado.—A las 4 de la tarde, 
Arévalo e Hijos-V. Bar Pas
tor; 5, Club Juan Bravo- 
C.N.S.; 6, Sanyo-Constancia.

Domingo.—A las 10 horas, 
A.N.D.E.-Voltar, S. A.; 11,30, 
Gascones Pingüino-Puertas Ver
dugo; 13, Félix Postigo, S. A.- 
Teca Zamarramala.

BALONMANO

El Calpisa ganador 
de la Copa del Rey
Gerona, 25.— El Calpisa, de 

Alicante, se proclamó campeón 
de la Copa del Rey, de balonma
no, al vencer esta tardeel Atlético 
de Madrid por 20 goles a 18, en 
la final disputada ayer en el 
nuevo Pabellón de Deportes de 
Gerona.

La primera parte finalizó con 
empate a nueve.

El Calpisa, que hace unos 
días conquistó el titulo europeo 
de la Recopa, añade a su palma
rás el campeonato español, que 
en la temporada pasada había 
logrado su rival de ayer, el At. 
de Madrid. Efe.

El Comité de Competición 
de la Federación Castellana de 
Fútbol ha impuesto las siguien
tes sanciones:

PRIMERA REGIONAL

Gimnástica Segoviana.__ Va
leriano Cuéllar, amonestación, 
un partido y 100 pesetas, por 
juego peligroso; Antonio Ber- 
-mejo Arribas, amonestación, 
un partido y 100 pesetas, por 
juego peligroso; Julio Montes 
Bautista, doble amonestación, 
un partido y 350 pesetas, por 
juego peligroso y dirigirse a un 
juez de linea.

C.D. Acueducto._ ‘José Luis 
Villoría de la Esperanza, amo
nestación y 250 pesetas, por 
desconsideración y contrario; 
Carlos Martín Pinillos, amones
tación, advertencia y 250 pese
tas, por dirigirse al árbitro; An
gel Gómez Gómez; amonesta
ción y 250 pesetas, por dirigirse 
al árbitro; Fernando Ayuso 
Hontoria, doble amonestación, 
advertencia y 250 pesetas, por 
juego peligroso y dirigirse al 
árbitro.

TERCERA PREFERENTE
Gimnástica Ayllonesa.__ Ja

vier Gutiérrez Verdejo, un par
tido, por juego peligroso.

Partido Los Ríos-Gimnástica 
Ayllonesa, se da por sobreseído 
el expediente.

Turégano.__ Herminio García 
Arévalo, doble amonestación 

por juego peligroso.
Sporting Riazano.__ José M ,a 

López Jimeno, cinco partidos y 
500 pesetas, por ofensas al árbi
tro.

TERCERA ORDINARIA

Prádena.__ José A. Puebla 
Abad, doble amonestación y un

partido, por dirigirse al árbi
tro; Miguel García Martín, do
ble amonestación, por dirigirse 
al árbitro.

Fuen tepelayo-Mozoncillo.
Se da por válido el encuentro, 
con el resultado de 2-2.

Olombrada-Escalona.
Abierta información sobre los 
incidentes del partido.

Cabezuela-Zarzuela.__ Pér
dida del partido con descuento 
de dos puntos al Zarzuela por 
alineación indebida.

FUTBOL

Resultados clasificaciones
TERCERA REGIONAL PREFERENTE

Grupo 5- 

RESULTADOS

V i I Iarejo-Los Ríos (s.r.) 

AYLLONESA, 3 ; SAN RAFAEL, 1 
CANTALEJO, 3 ; RIAZANO, 3 

Alcalá P., 3 ; TUREGANO, 1 
At. Rozeño, 0 ; Arévalo, 2 

A I overa, 1 ; At. Ve I i I I a, 0 
Torres, 1 ; Torrejón, 1 
SEPULVEDA, 4 ; CoImenarejo, 0 

Meco, 2 ; Horche, 1

* CLASIFlCACI0N

J G E P F C P

Torrejón.......... 27 14 6 7 55 36 34
Alcalá P.........  27 12 10 5 42 28 34

At. Vel i I la...... 27- 15 2 10 65 43 32
RIAZANO........... 27 12 8 7 48 41 32

Meco..............  27 11 9 7 5’2 41 31
Vi I larejo....... . 26 12 7 7 52 44 31
AYLLONESA........  27 10 11 6 68 74 31

Horche............ 27 12 6 9 46 34 30

Arévalo........... 27 13 3 11 50 45 29

TUREGANO.........  27 12 5 10 48 50 29
SAN RAFAEL.......  27 12 4 11 56 48 28
Torres............ 27 10 8 9 44 49 28
CANTALEJO........  27 7 9 11 48 58 23

Los Ríos....... . 26 8 6 12 38 41 22
Al overa........... 27 8- 6 13 42 57 ‘22
SEPULVEDA........  27 7 7 13 36 63 21
Colmenarejo...... 27 6 5 16 34 61 17
At. Rozeño....... 27 3 6 18 22 45 12

BOXEO

MONZON LLEVA TRES MESES
EN ESTADO DE COMA

Santa Cruz de Tenerife, 25.—Con la compañía diaria de su 
madre, Rosa, y su hermano Roque, el púgil grancanario Monzón 
lleva ya tres meses en estado de coma profundo, internado en el 
Hospital General y Clínico de esta capital.

Los partes médicos se limitan a señalar que la situación no ha 
mejorado ni empeorado y que se mantienen las constantes vitales.

Según declaraciones de la familia, el púgil permanece con los 
ojos abiertos durante algunos ratos, aunque sin recuperar el cono
cimiento.

Instalación de un 
campo de tiro con 

arco, en Boceguillas 
, En fecha reciente, la Federa
ción Española de Tiro con Arco 
ha nombrado delegado de la 
misma en nuestra provincia a 
don Jesús Soria, que tiene su 
residencia en Boceguillas.

Esta actividad, que ahora se 
inicia de manera oficial en Se- 
govia, cuenta con un amplio 
número de seguidores, la mayo
ría de ellos localizados en la zo
na de Boceguillas.

El nuevo delegado tiene mu
chos proyectos en perspectiva 
—según ha declarado en nues
tra Redacción— siendo el más 
importante, por el momento, 
contar con un campo de tiro. Es
ta instalación va a ubicarse en el 
paraje conocido por «Cerro Mo
jón», en la carretera de Bocegui
llas a Turrubuelo.

El campo será de dimensiones 
olímpicas y uno de los pocos con 
que contará España.

Como quiera que está previs
to celebrar una serie de cam
peonatos oficiales y torneos, los 
interesados en la práctica del ti
ro con arco deberán ponerse en 
contacto con don Felipe Sanz 
Pinto (teléfono 54-30-88) o don 
José García (teléfono 54-30-27), 
ambos en Boceguillas.

Santiago González Monzón, de 25 años de edad, fue ingresado 
en el centro médico el pasado 20 de enero, después de ser-puesto 
fuera de combate por el boxeador García Requena en una pelea 
disputada en el Pabellón de Deportes de Tenerife. —Efe

REPRESENTANTE 
A COMISION

Se precisa para la venta 
de papel impreso en bobi
nas y resmas y bolsas de 
todo tipo de polietileno 
para el comercio en gene

ral y para la industria.

ESCRIBANA 
INDUSTRIAS 
GRAFICAS 
BENDAÑA

Apartado, 66. Teléfono 
(988) 27 01 33.
CARBALLINO (Orense)

SUCESOS
ESPAÑA -

DESARTICULADA UNA IMPORTANTE BANDA DE 
TRAFICANTES DE DROGAS

Huelva, 25.—Una banda de traficantes de drogas que 
operaba en la costa de Huelva ha sido desarticulada por 
fuerzas de la Brigada Judicial de la Comisaría de Policía de 
esta ciudad y de la Comandancia de la Guardia Civil.

En la operación se intervinieron doscientos kilos d^ha
chís y medio kilo de heroína y cocaína, valorado todo ello en 
cerca de treinta millones de pesetas, si bien en el mercado 
negro .podrían alcanzar el precio de más de doscientos mi
llones.

En una casa situada en la carretera de Huelva a Gibraleón 
la Policía Nacional descubrió el núcleo o cuartel general de' 
la organización, al que llegaba la mercancía por mar y desde 
el cual se distribuía a los centros de consumo.

La casa, que cuenta con un embarcadero, estaba dotada 
además de una estación de base de radio para comunicar con 
los barcos que traían la droga. En su interior se encontraron 
tres receptores portátiles de radio y diversos útiles para la 
preparación de los estupefacientes.

Fueron detenidos Juan González Ruiz, Julio Fernández 
Cabello, Andrés Ramos Gabriel, Ricardo Domínguez, José 
Luis O’Kelly, Matías Hernández y Francisco Santiago León y 
Antonio Pulido Gómez, todos ellos componentes de la banda 
de traficantes.

EXTRNJERO

QUERIA MATAR A SU HIJA

Greensboro (Estados Unidos), 25.—Alegando que su hija Diane, 
de mes y medio de edad, era un demonio, la señora Catherine 
Freeman amenazó con apuñalar a la pequeña. Gracias a las dotes 
persuasivas de la Policía se logró hacer desistir de su intención a la 
señora Freeman y salvar a la criatura.—(Telefot© Efe-Upi).

M.C.D. 2022
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«Las Cantigas de Alfonso X El Sabio», 
expuestas en Barcelona

Dentro de la IV Exposición 
de Anticuarios, que se celebrará 
en Barcelona del ocho al dieci
ocho de mayo, en el palacio de la 
Metalurgia del recinto ferial, 
se expondrá el manuscrito «Las 
Cantigas de Alfonso X el Sabio».

«Las Cantigas de Santa Ma
ría», que Sl  encuentran actual
mente en la biblioteca del mo
nasterio de El Escorial, serán 
el poderoso «reclamo» para la 
venta de los lujosos volúmenes 
facsímiles editados para la oca
sión.

La Exposición de Anticuarios 
tendrá una extensión de más de 
cinco mil metros cuadrados, en 
donde se ubicarán ciento cua
renta expositores. La muestra

contará con importantes co
lecciones de relojes, objetos 
isabelinos, pinturas, muebles y 
tallas de los siglos XV al XVII. 
Efe.

MAS DE 14 MILLONES 
POR UN GUTIERREZ SOLANA

«El Lechuga y su cuadrilla», 
lienzo de Gutiérrez Solana que 
salía a licitación en catorce mi
llones, se vendió por cien mil 
pesetas más en la subasta 
celebrada en la sala «Brok», 
de Barcelona, a un comer
ciante que actuaba por encargo 
de un coleccionista, cuyo nom
bre no fue revelado.

Otros cuadros alcanzaron lici
taciones millonarias, como fue
ron una «Muchacha del gato», 
de Sorolla, adjudicado en tres 
millones novecientas mil pe
setas, y una acuarela de For- 
tuny, «El calabrés», que al
canzó 2.750.000 pesetas. Obras 
de Leger, Madrazo, Falencia, 
joyas, pistolas, muebles y al
fombras constituyeron un total 
de 570 lotes subastados, con un 
volumen total de operaciones 
de más de 84 millones de pese
tas.—Efe.

EL MINISTERIO SE QUERE
LLA CONTRA PUBLICACION

DEL P.C.E.
El ministro Otero Novas, en 

respuesta a una pregunta for
mulada por la diputada comu
nista Eulalia Vintró sobre la 
falta de control en las subven
ciones a las enseñanzas priva
das, manifestó que desconocía 
que existiera corrupción en la 
concesión de las ayudas, excep
to lo publicado por un órgano 
de prensa del P.C.E., contra lo 
que el Ministerio ha presenta
do ya una querella. «Si no 
tienen pruebas—dijo el mi
nistro—, no pueden ustedes 
hacer esa acusación».
FRENAZO EN LA PUBLICA

CION DE LIBROS
Un total de 25.076 títulos 

de libros fueron editados en Es
paña durante el año 1979. 
Esta cifra es ligeramente in
ferior a la de 1978, en el que 
dicho número se elevó a 25.121.

Según un informe entregado a 
Europa Press, el Instituto Na
cional del Libro Español ha 
editado en lengua castellana 
23.357 títulos y 1.321 en catalán. 
En vascuence se han impreso 
223 títulos y en gallego 
175.

EL áDELAHTADO
DE SEG0VIA

HOY HACE 50 AÑOS DECIA:
UN DISCURSO DE INDALECIO PRIETO

En el salón de actos del Ateneo de Madrid pronunció 
ayer su anunciado discurso político el ex-diputado socialista 
don Indalecio Prieto. " " #

Dijo que la dictadura pudiera calificarse del período del 
trigémino. Después enumeró los grandes negocios de la 
dictadura, entre ellos el monopolio del transporte por carre
tera; el de los petróleos, que sirvió de asilo a parientes y ami
gos; el de la desratización de los barcos, tan pintoresco y 
simbólico, y hasta el de la pesca de mejillones.

Entre los asuntos tratados por el orador, con términos de 
acusación para los hombres de la dictadura, figuran la con
cesión del ferrocarril Ontaneda-Calatayud, el más caro del 
mundo, según el señor Prieto, puesto que cuesta 838.000 
pesetas por kilómetro; proyecto que no tiene aplicación al
guna.

En la exposición de las acusaciones del señor Prieto corres
pondió después el turno a la Compañía Telefónica, monopo
lio entregado a un sindicato yanqui, que logró la concesión a 
perpetuidad y el pago del quince por ciento de intereses, 
en oro, por si bajaba la peseta.

Después entró en el terreno de las difiniciones y ma
nifestó que él era socialista e internacional; pero que sus 

' sentimientos eran compatibles con el amor a España, tan 
modesta y tan desgraciada. Pidió a los hombres públicos que 
se definan, pues entiende que hay que estar con el Rey o 
contra el Rey. Nada vale, a su juicio, vestirse con clámides li
berales. - •

Al tratar del señor Alba, dijo que éste espera la sucesión de 
los acontecimientos para declararse monárquico o republica
no, y respecto del señor Cambó manifestó que a éste no le 

. hace falta definirse, porque cada media hora cambia de 
_postura.

Durante Abril y Mayo.
El SEAT 127 que Vd. elija, por: Efemérides

1911—Se suicida, haciéndose el harakiri, el famoso nove
lista italiano Emilio Salgar!. •

1974—Golpe de Estado de las fuerzas armadas portuguesas. El 
general Antonio Spínola es"elegido primer presidente.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES. —1: Para
je de un río con fondo firme, lla
no y poco profundo, por donde 
se puede pasar a pie, a caballo 
o en carruaje. Mar del océano 
Pacífico. 2: Antiguamente, 
vuestra merced. Reaparición de 
una enfermedad en el curso de 
la convalecencia. 3: Símbolo 
del litio. Se pasó de una religión 
a otra. 4: Me derrumbé. Al 
revés, pringa. 5: Campo. Vol
cán de Sicilia. 6: El que cuida 
los elefantes. Al revés, muerte. 
7: Al revés, acudiría. Al revés, 
papagayo. 8: Especie de lecho 
que hacen los pájaros para de
positar en él sus huevos. Letra 
del alfabeto griego. 9: To
cóla ligeramente. Consonantes. 
10: Colocóle. Música. 11: 
Que tiene el pelo blanco. Ciu
dad italiana.

VERTICALES. —1: Planeta.

Al revés, preposición latina de 
compañía. 2: Funesta. Princi
pio integrante del alma hu
mana según los antiguos egip
cios. 3: Preposición. Acudiría. 
Río europeo. 4: RíodeSudamé- 
rica. 5: Culpada. Mamífero in
sectívoro, con el dorso y l°s 
costados cubiertos de púas (Pl)- 
6: Sostente. Imagen de una fal
sa deidad. 7: La mayor in
tensidad con que se hiere deter
minada silaba al pronunciar una 
palabra. Interjección con que se 
anima o aplaude. 8: Municipio 
de Valencia. 9: Pronombre po
sesivo. Al revés, escoge, entre
saca. Nota musical. 10: Al re' 
vés, entrega. Ostentación (Pl)- 
11: Embarcación. Pilar.

SOLUCION
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Concesionarios SEAT
*En todas sus versiones de 2, 3, 4 y 5 puertas

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO
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ANUNCIOS POR PALABRAS
ALQUILERES

SE alquila casa vieja, propio negocio, 
cerca Azoguejo. Teléfono 411949.

SE alquila despacho en Fernández 
Ladreda. Pazón: Teléfono 429214.

NECESITO piso pequeño para ma
trimonio solo. Teléfono 421182.

SE alquilan habitaciones independien
tes, con o sin pensión. Teléfono 
420334.

BOLSA DE LA 
PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

• NO COMPRE NI VENDA PISO
• NO COMPRE NI VENDA CASA 

sin consultar con
INMOBILIARIA LLANCASA 

Ladreda, 25 -1.° — 42 53 58

LLANCASA. Pisos mejores sitios de 
Segotqa, mejores precios, máximas 
facilidades.

LLANCASA. Pisos zonas céntricas, 
nuevos, de más de 200 metros. Faci
lidades.

LLANCASA. Piso en San Nicolás, 
de 4 dormitorios y garaje. .

LLANCASA. Piso en Sargento Provi
sional de 3 dormitorios. Calefacción 
central.

LLANCASA. Piso Cristo del Merca
do, cuatro dormitorios, ascensor. 
Calefacción individual.

LLANCASA. Pisos y apartamentos 
muy interesantes para oficinas, con
sultas, despachos, etc.

LLANCASA. Apartamentos con jar
dín, Segovia, La ■ Granja, Parque 
Robledo, etc.

LLANCASA. Chalets con piscina. 
Ortigosa. La Losa y Angeles de San 
Rafael. Precios interesantes.

LLANCASA. Locales varias dimen
siones, junto José Zorrilla. 20.000 pe
setas metro.

LLANCASA. Solares edificables en 
Segovia y provincia de varias dimen
siones.

LLANCASA. Parcelas en Madrona, 
La Losa, Hontoria, carretera de To- 
•Tecaballeros, Arévalo y varias más.

LLANCASA. Vende pisos, solares, 
ocales, naves industriales, casas vie

jas. fincas rústicas y urbanas. Rapi
dez y absoluta reserva. Informes: La- 
dreda, 25, l.° 425358.

^P^^L Tovar. Agente de la Pyo- 
Pjdad Inmobiliaria. Ezequiel Gon- 

^z. 25, teléfono 414881, OFRECE 
A C°NTINUACIÓN: 

^OVAR. Local 260 metros, junto 
zequiel González. Muchas facilida

des. 

TO^AR. Pisos San Carlos Borro-, 
^o, 3, 4 y 5 habitaciones, garaje. 
Utilidades.

P'50 Estación de Autobu- 
■ *30 metros. Garaje individual.

^OvAR. pi^ josé Antonio, 170 
etr°s- Magnífica orientación. Am- 
•as terrazas. Facilidades.

Pisos Albuera. 4 dormito- 
■ • Exteriores, todos con garaje.

JOvAR. Piso Gobernador Fernán- 
z Jiménez, cuatro dormitorios, sa- 

°n' tres baños.

TOVAR. Piso Alférez Provisional, 
4 dormitorios, exterior, prácticamen
te a estrenar.

TOVAR. Pisos Ezequiel González. 
Construcciones Sousa. Distintas ex
tensiones y alturas. Facilidades.

TOVAR. Local 300 metros calle 
Rancho, amplia fachada. Facilida
des.

TOVAR. Parcelas Las Navillas, Par
que Robledo, Madrona, carreteras 
Arévalo, Soria y Valladolid.

MIGUEL TOVAR. Los mejores com
pradores si quiere vender, los mejores 
vendedores si quiere comprar, com
pruébelo. Ezequiel González, 25: Te 
léfono 414881.

APIMOSA, Agencia de la Propiedad 
Inmobiliaria. Compraventa de toda 
clase de fincas rústicas y urbanas, pi
sos, solares, naves industriales, tras
pasos. Ladreda, 10, 4.°, telf. 413795.

COMPRAS

SE compra finca para pasto, 200-300 
hectáreas, cercana carretera, máximo 
100 kilómetros Segovia. Teléfono 
411949.

ENSEÑANZA

PARA idiomas, Eurolenguas, inglés, 
francés. Ladreda, 18.

GANADOS

VENDO sementales Charoláis puros 
en El Espinar. Teléfono 181337, y 
Madrid teléfono 2343280.

TRABAJO

SE necesita empleada de hogar fija 
o asistenta. Teléfs. 411487-411795.

SEÑORA-señorita. ¿Necesita dinero 
extra en su hogar? Hágase Distribui
dora de los famosos productos de be
lleza Avon. Escriba al apartado 14.875 
de Madrid, o llame al teléfono 
580011 Ext. 51 de Segovia.

SE necesita cocinero. Informes: Res
taurante Solaire 2. (Ref. 13.980).

NECESITO empleada de hogar para 
Madrid. José Zorrilla, 30, 3.° K y 
6.° A.

SE ■ necesita empleada hogar inter
na, sabiendo cocina, mayor 18 años, 
sueldo 15.000. Teléfono 415402.

NECESITO empleada de hogar in
tema, familia segoviana residente en 
Madrid, buenísimo sueldo. Teléfono 
411812.

NECESITO chica intema, buen suel
do, sabiendo obligación. Teléfono 
427823 (llamar de 4 a 9 noche).

SE necesita asistenta, mañanas. 
Conde Sepúlveda, 30, 5.° D.

SE necesitan mecánicos, oficiales pri
mera o segunda. Razón: Talleres 
González. C/Coca, 3. Ref. 13.479.

SE necesita asistenta y chica fija. 
Teléfonos 420916-422719.

t r as pas o s

SE traspasa tienda con géneros o sin 
ellos. Informes: Teléfono 421448.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca,Cana 
rias. Sierramar, Patiño. Ladreda, 11 
411447, 411996.

SE compartiría piso céntrico con es
tudiante o similar, temporada verano, 
prorrogable. Razón: Telf. 422512.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. Apa
ratos iluminación, electrodomésticos.' 
Juan Bravo, 23.

VEHICULOS

OCASION: Seat 127, SG-B; Seat 
128, M-BT; Citroen GS Brea, M AY; 
Citroen Dyan-6, VA-F; R-12, TL, 
P-B; Renault 4-L, SG. Informes: 
C/Coca, núm. 3. Teléfono 413183.

VENDEMOS cosechadora Clayson. 
Martín Tejero y Nemesio Herranz, 
Aldea Real.

COSECHADORA remolacha, se ven
de. Informesx: Teléfono (923) 213740.

Ministerio de Industria 
y Energía

DELEGACION PROVINCIAL
\ SEGOVIA

A los efectos prevenidos en el Art. 9 del Decreto 2617/1966 i 
y Art. 10 del Decreto 2619/1966, ambos de 20 de octubre, se 
somete a información pública la petición de instalación y 
declaración, en concreto, de su utilidad pública de una red 
de baja tensión subterránea cuyas características principales 
se señalan a continuación:

Peticionario: Unión Eléctrica, S.A., con comicilio en Ma
drid, Capitán Haya, 53, y oficinas en Segovia, Juan Bravo, 30.

Lugar donde se va a establecer la instalación: En el Polí
gono Industrial «Nicomedes García», en término municipal 
de Valverde del Majano, teniendo su origen en dos centros 
de transformación de Unión Eléctrica, S.A. con cuatro sali
das de cada centro discurriendo por parte de dicho Po
lígono.

Finalidad de la instalación: Resolver el suministro de 
energía eléctrica al Polígono Industrial «Nicomedes García».

Características principales: Tensión 380/220 voltios, en 
sistema trifásico con neutro; longitud total de la red 3692 
metros; conductores de aluminio con aislamiento seco 0,6/1 
kv de 150 y 95 milímetros cuadrados de sección, alojados en 
zanjas.

Procedencia de los materiales: Nacional.
' Presupuesto: 4.979.875 pesetas.

Lo que se hace público para que pueda ser examinado el 
proyecto de la instalación en esta Delegación Provincial del 
Ministerio de Industria y Energía, sito en calle José Zorrilla 
68 y formularse al mismo tiempo las reclamaciones, por 
duplicado, que se estimen oportunas en el plazo de treinta 
días contados a partir del siguiente a la publicación de este 
anuncio.

Segovia, 21 de abril de 1980. —EL DELEGADO PROVIN
CIAL, Luis Alberto López Muñoz.

CELEBRE
sus comidas de negocios 
sus compromisos sociales 
su banquete de bodas, en 

Restaurante hípico

B’olaiee
SOLAIRE-2

y vd. dirá ¡Qué bien se come en Solaire!
Santa Engracia, 3. Tel. 41 34 19 y Ctra. Paiazuelos, 7. Tel. 42 24 20

O

SEAT 127, seminuevo. Teléfono 
427666.

R-8, buen estado. Teléfono 426694 
(a paitii 10 noche).

VENTAS

VENDO piso próximo Correos. 
Teléfono 414839 (tardes).

VENDO local, zona comercial. Al
férez Provisional, 12. Teléfono 
414839 (tardes).

SE vende apartamento amueblado, 
en Parque Robledo. Teléfono 413183.

MAGNIFICO dormitorio de matri
monio, barato. 427971 (llamar de 12 
a 3).

PISO céntrico, a estrenar. Teléfono 
413834.

SOLAR 3.000 metros cuadrados, ca
sa, pajar, en Zamarramala. Teléfono 
415671.

RODAMIENTOS Ferber, retenes,- 
correas transmisión, tornillería, ca
denas industriales y agrícolas, filtros, 
•manguetas de tractores. Travesía José 
Antonio, 15.

CERCADOS Reques, cercado de fin
cas, materiales para cerramientos. 
Telf. 804563 Talavera y 429070 Se
govia.

GANADERO: leche matfemizada ter- 
jneros. Piedras minerales. Equipos or
deño Alfa-lával. Repuestos originales. 
Bebederos. Productos ganadería. E. 
Casado. Pl. Leones de Castilla, 9. 
Segovia.

CONEJOS. Granja Florida Cuéllar. 
Disponemos reproductores selección 
neozelandés. Otras razas. Sanidad 
¡garantizada. Teléfono 140158.

MUEBLES LAZARO. Grandes al
macenes. enorme surtido; facilidades 
de pago. San Francisco, 34 (frente 
clínica Dr. Gila).

VENDO casa de nueva construcción 
en Torrecaballeros, dos plantas, tres 
dormitorios, dos baños, salón y co
medor, con jardín. Entrada... 500.000 
pesetas. Resto, 40.000 pesetas duran
te 36 meses. Incluidos intereses, más 
hipoteca de 1.500.000 pesetas opcio
nal. Teléfono: 2434042. Madrid.

RECORDATORIOS de Primera Co
munión. Niños felices. Amplia gama 
de modelos. Madres Dominicas. Ca
puchinos Alta, 2. Teléfono 413523.

SE vende finca 2.000 metros cuadra 
dos con pinos, vallada con alambre, 
propia chalet. El Montecillo, La Ma- 
tilla. Telfono 425358.

SE vende piso, seminuevo, zona San 
Lorenzo. Teléfono 414381.

VENDO piso en Conde Sepúlveda, 
20. Teléfono 411629.

VENDO muebles dormitorio, por 
traslado. Teléfono 423521.

VENDO parcela entre Nueva Sego
via y Baterías. Teléfono 414745.

VENDO parcela carretera Whisky, 
junto carretera Granja. Teléfono 
414745.

PANTALONES 
A PRECIO 

DE FABRICANTE

La Cooperativa San Fru
tos ofrece una gran par
tida de vaqueros, sargas 
y panas finas de entre
tiempo al precio de coste.

En la calle
San Francisco, N.° 30

M.C.D. 2022
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¿Comenzó en Egipto la 
«operación rescate» de 
los rehenes de Teherán?

La fracasada «operación rescate» de los rehenes norteame
ricanos en Teherán comenzó en Egipto, afirmó esta mañana la 
radio Israel. Según la emisora, los aparatos americanos que 
participaron salieron de un puerto al oeste de El Cairo e hicieron 
escala en Bahrein, en el golfo Pérsico.

La emisora señaló también que las autoridades de Israel 
desconocían oficialmente cualquier extremo relacionado con 
la operación. Siria había afirmado previamente que Israel es
taba de alguna manera involucrada en la misión.

MENSAJE DE CARTER

El presidente norteamericano pronunciará un mensaje por 
televisión a las 14,00 (hora española), en el que explicará los 
pormenores de la frustrada operación. Antes de que Cárter se 
dirija por televisión esta mañana a los norteamericanos, el 
Presidente ha empezado a recibir las primeras críticas. Varios 
expertos en política exterior, incluyendo por lo menos a tres 
exconsejeros presidenciales, afirmaron que se oponían al uso 
de métodos militares por temor a dañar la seguridad de los 
rehenes a los que se pretendía salvar. Efe.

Con estos claros síntomas de 
preocupación fueron sorprendi
dos, durante la sesión del Pleno 
del Congreso, ayer en Madrid, 
el presidente del Gobierno, Suá- 
rez González, y el vicepresi
dente para Asuntos Económi-

eos, señor Abril Martorell. del Gabinete y sus problemas? 
¿Pensando en la remodelación Foto.-EFE

EN MADRID, HOY
El CIDE estudia «La estructura 

docente de la Universidad»
CONTINUA LA GUERRA ABIERTA EN EL KURDISTAN

Teherán, 25.— Los duros 
combates entre fuerzas guber
namentales iraníes y rebeldes 
kurdos continuaron hoy, vier
nes, en las ciudades de Sanan- 
daj y Saquez, en el Kurdistan 
Iraní.

En Sanandaj los rebeldes 
usando cócteles «Molotov» co
mo arma principal contra las 
tropas iraníes, que emplean 
morteros y artillería pesada y 
bombardean a la población con 
aviones «Phantom», según afir

man fuentes Kurdas.

El edificio de la Radio-Televi
sión y el aeropuerto continúan 
en manos del Ejército iraní, 
aunque los rebeldes los rodean y 
someten a un asedio continuo.

«VITAMINA B-15», PELIGRO PARA LA SALUD
Washington, 25.— Científicos 

norteamericanos revelaron ayer, 
jueves, que la llamada «Vitami
na B-15» no sólo no es un ele
mento curativo del cáncer, sino

que incluso puede ser peligrosa 
para la salud. La «Vitamina 
B-15» es un producto compues
to fundamentalmente de calcio 
que está siendo anunciado en

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

recuerda a sus colaboradores espontáneos que, 
por causa del volúmen de trabajos que se reci
ben, es imposible devolver los originales, publi
cados o no, ni mantener correspondencia sobre 
aquellos artículos no solicitados.

los Estados Unidos como una 
panacea que ayuda a curar la 
impotencia, el cáncer y otras en
fermedades. Científicos del 
«■Consejo Americano de Ciencia 
y Salud» presentaron ayer un 
estudio según el cual la «Vita
mina B-15» no tiene ningún 
efectivo curativo y es tan sólo un 
fenómeno publicitario. Varios 
doctores de dicho organismo 
comentaron que los compuestos 
químicos que forman parte de la 
vitamina pueden ser peligrosos 
para la salud por sus efectos se
cundarios.- Efe.

Madrid, 25.— «La estructura docente de la Universidad» será el 
tema de estudio de la sesión de trabajo de hoy, del Consejo Interna
cional para el Desarrollo de la Educación (CIDE), reunido en Ma
drid.

La ponencia tratará los aspectos de ciclos, así como la docencia y 
la investigación en la Universidad moderna.

La reunión anual del CIDE, auspiciada por el Ministerio de Uni
versidades e Investigacón, con el patrocinio de la Fundación Gene
ral Mediterránea, Universidad-Empresa y de cooperación interna
cional de Zurich, se inauguró, el pasado día 21, en Barcelona. Ayer, 
el ministro de Universidades asistió al comienzo de las jornadas 
madrileñas, que serán clausuradas, mañana, día 26.

Presidido por James A. Perkins, el Consejo Internacional para el 
desarrollo de la educación esta formado por expertos de Estados 
Unidos, Francia, España, Suecia, Bélgica, Japón, Colombia, Italia, 
Méjico, Brasil y Venezuela.—Efe. •

EN TELEGRAMA

PRIMER ANIVERSARIO 
DEL SEÑOR

DON LUIS FERNANDEZ 
DE LOS RONDEROS TERRON

Que falleció en Segovia el día 25 de abril de 1979

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

ESPAÑA

LA MAYOR DIFICULTAD para enmendar el texto del proyecto de ley 
de centros escolares es la de modificarlo, de modo que pueda 
pasar la votación final del Congreso, habida cuenta de que. 
al ser una ley orgánica, requiere los dos tercios de los votos.

EDITORIAL BRUGUERA había tomado contacto con Alejo Carpen- 
tier para adquirir los derechos de una colección de relatos, 
informaron a «Efe» fuentes de la editorial. Los editores hablaron 
por última vez con Carpentier anteayer, cuando se encontraba 
mal, pero nada hacia prever un desenlace rápido.

DE LAS 63.386 RELIGIOSAS ESPAÑOLAS de vida activa, un 20,07 
por ciento se dedica a la asistencia sanitaria y un 9,17 es 
al servicio de ancianos en asilos y residencias, según las esta 
dísticas de la Confederación de Religiosas (CONFER).

EL PAPA HA NOMBRADO obispo de Lugo al franciscano vb^e 
Gómez González, del convento de Santiago de Composteia- 
nuevo obispo nació en Lalin (Pontevedra, diócesis de Lugo)- 
3 de abril de 1932. Profesó como hermano menor franciscan^ 
en 1953 y fue ordenado sacerdote el 24 de junio de 1956.
licenciado en Teología por el Ateneo Pontificio Antorriano,^^ 
Roma, y obtuvo el doctorado «in utroque iure» en la Universi 
Pontificia Lateranense.

El funeral que se oficie mañana, día 26, a las 8,45 de la tarde, en la 
parroquia de la Santísima Trinidad, será aplicado por el eterno des
canso del alma del finado.

Su esposa D.a María de la Purificación de Prada Sáez; hijos, 
hijos políticos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

EXTRANJERO

TODOS LOS MATUTINOS aparecidos hoy en Lisboa, a exce9C^5 

del conservador «Correio da Manhá», destacan en sus Pri
páginas la efemérides de la «revolución de los claveles».

LA CARRERA DE MOTOCILISMO del «Gran Premio de Austr'a,’go° 
se disputará el domingo próximo en el circuito de Sa12.^^ 
como estaba previsto, a causa del tiempo invernal que r®1 
Austria.
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